Le Renifleur

par Xavier Châtilliez

Le lycée Sainte-Marguerite est un sacré repaire de grands cochons et de petites cochonnes. Alexandre, le « Renifleur », a réussi à un examen. Pour fêter ça, Jenny, une gothique bien en chair, lui propose une gâterie spéciale dans les toilettes. Elle sait si bien y faire qu’Alexandre ne tarde pas à inviter par SMS deux de ses copains à les rejoindre. Jenny n’a rien contre, bien au contraire... Et elle n’est pas la seule vicieuse en action sur la place, il y a encore Angélique, Roxane, Fanny, etc.

CHAPITRE PREMIER

Jenny joue à la petite fille vicieuse

C’est Jenny qui a eu l’idée de la pipe dans les chiottes du lycée. On venait juste d’avoir nos résultats d’exam, on s’embrassait tout contents, et elle m’a ronronné à l’oreille en s’accrochant à moi :

— Tu sais quoi, toutes ces émotions m’ont excitée. Je suis chaude et trempée ! C’est baveux dans ma culotte.

— Tu en as donc mis une ?

— Oui.

Elle me donne un coup de langue sur l’oreille, me caresse partout, s’attarde sur la bosse qui se forme dans mon pantalon.

— Dis donc, toi aussi, tu as l’air chaud. Tu es déjà tout dur ou je me trompe ?

Elle glousse, ajoute qu’elle a envie d’être mon vide-couilles, ma pute, ma salope... Et elle se pend après moi, me lèche dans le cou. Nous avons à notre actif un certain nombre de petits jeux sexuels, mais jamais encore, nous n’avons fait ça au bahut.

— Tu veux qu’on baise ici ?

Non, ce n’était pas ça. Elle voulait que j’utilise sa bouche pour juter dedans. J’avais enfin compris : Jenny adore jouer au jeu de « la petite fille vicieuse ». Nous nous vouvoyons, elle m’appelle « Monsieur », je l’appelle « Mademoiselle ». Je sens que je bouillonne, que mes oreilles deviennent toutes rouges. La garce frotte ses seins contre moi en me tenant son discours de vilaine petite fille :

— Ma bouche pourrait être une vraie banque de sperme tellement j’aime ça, mais Monsieur peut aussi, s’il le désire, y faire pipi !

Sa mère lui avait dit que les messieurs aimaient bien quand la fille avalait leur pipi !

Elle rit, la coquine.

Autour de nous, nos camarades, tenus en haleine par les résultats, ignorent notre manège.

Nous traversons une grande étendue d’herbe. Notre lycée est une sorte de campus à l’anglaise. L’établissement privé du nom de Sainte-Marguerite-des-Bois est un grand complexe de bâtiments en brique façon gothique. Jenny m’entraîne vers les toilettes. Le bâtiment principal est désert : tout le monde est dehors en train de festoyer.

Nous prenons la cabine « handicapés » parce qu’elle est plus spacieuse. Jenny s’agenouille sur le carrelage. Les jambes bien écartées, elle ouvre ma braguette, baisse mon pantalon. Elle pointe du doigt l’érection qui tend le tissu de mon slip.

— Oh, Monsieur a la bite au garde-à-vous !

Elle baisse mon boxer et mon sexe jaillit.

— Monsieur a la bite qui sent fort...

Jenny renifle mon gland violacé de désir. Je bredouille une excuse.

— Je suis désolé, si j’avais su, Mademoiselle...

Elle minaude que ce n’est pas grave, au contraire. Sa maman lui avait appris qu’il ne fallait pas refuser de le faire même si le monsieur sentait. Et elle, ça lui plaisait.

Jenny embrasse mon gland, le léchouille tout en caressant mon sexe contre son visage comme pour se badigeonner de son odeur. Ça m’excite, moi, que Jenny aime l’odeur de bite. C’est sale et plus cochon. Curieux, je lui demande ce que ça sent. Elle me répond que ça sent le poisson et aussi le pipi. Mais surtout, que je ne m’inquiète pas, elle se charge de me la nettoyer : sa langue est toute propre et elle a beaucoup de salive...

La coquine me tire sa langue. Elle est rose, luisante de salive, et son petit piercing ressemble à une bouée sexy.

Jenny gobe mon gland d’un coup. Je sens sa bouche qui m’aspire jusqu’à ce que son nez s’enfouisse dans mes poils. Elle sort sa langue et me lèche les couilles, puis recrache la longue saucisse qu’elle vient d’avaler. Je suis stupéfait.

— Vous savez en faire des choses, Mademoiselle !

Toujours la référence à une maman (imaginaire, bien sûr) qui a su faire l’éducation de sa fille ! Jenny s’est entraînée avec une banane.

La garce engloutit à nouveau mon sexe. Quand mon gland bute contre le fond de sa gorge, elle a un haut-le-cœur et émet un bruit peu ragoûtant. Ça ne l’empêche pas d’enfoncer mon gland toujours plus loin. Elle semble y prendre un plaisir coupable. Un flot de salive englue mon sexe, dégouline le long de mes couilles et de mes cuisses. Jenny me suce avec avidité.

Après plusieurs minutes de ce traitement, je lui tire la tête en arrière. De la bave gluante barbouille son menton ; ses lèvres sont toutes gonflées.

— Vous voulez que j’arrête, Monsieur ? demande Jenny avec une moue de déception.

— Non, mais j’ai envie de vous embrasser, ma jolie.

Je me penche sur elle. Je retrouve sur ses lèvres l’odeur âcre de mon gland. La vilaine petite fille a la bouche qui sent la bite. Je le lui dis ; elle prend des mines gourmandes de gamine lubrique.

Ouvrant grand la bouche, elle me tend sa langue rose, comme chez le médecin. Me demande si elle est assez propre, assez douce à mon gré. J’y fourre deux doigts, elle referme ses lèvres sur eux et les suce.

— Elle est douce comme du velours, votre langue, ma jolie.

Je joue avec son piercing, enfonce mes doigts encore plus profonds, au-delà de la glotte, comme pour la pénétrer. Mes doigts pataugent dans la bave gluante.

Jenny me toilette la main comme un gentil toutou en émettant des petits bruits coquins. Par instants, elle me dévisage de ses yeux verts, comme le ferait un animal face à son maître. Déjà, elle ouvre une bouche impatiente et tire une langue toute prête à accueillir mon sexe, mais je veux la faire attendre.

— Vous êtes la plus jolie salope que je connaisse, Mademoiselle...

Jenny ricane.

— Plus salope encore que votre sœur ?

Je lui précise que ce n’est pas ma sœur, que je suis son frère adoptif, et j’ajoute que ma sœur adoptive n’est pas une salope.

Jenny hausse les épaules, rougit comme une pucelle, me fait des yeux tout timides.

Je n’y tiens plus et je me mets à lui baiser la bouche avec ardeur. J’agrippe ses cheveux, j’en fais dans ma main une queue-de-cheval, et lui maintient la mâchoire tout en la pistonnant. Jenny adore que je la prenne de cette façon, brutalement. Elle serre ses lèvres autour de mon sexe qui coulisse de plus en plus vite.

Une idée me traverse l’esprit. J’ai envie d’y ajouter un petit plus, aussi je retire ma queue des lèvres gonflées de Jenny et lui propose qu’on fasse un truc un peu plus cochon.

Frustrée à cause de mon retrait, Jenny ne sait d’abord que répondre, mais une étincelle de vice s’allume dans ses yeux. A nouveau, elle se dit prête à m’offrir sa bouche comme urinoir et à boire ma pisse. Elle a envie, un jour comme aujourd’hui, d’être une petite fille très sale.

Jenny est stupéfiante. J’hésite un instant.

— Je pense à quelque chose d’encore plus sale, d’encore plus dégradant, dis-je enfin.

Les yeux de Jenny pétillent ; elle semble surexcitée. Elle a envie d’être très vicieuse et veut que je la traite comme une chienne. Sur ce, elle se met à quatre pattes, se cambre et se tortille autour de la cuvette des toilettes en poussant des gémissements. Sans me quitter du regard, elle en soulève le rebord, puis lèche la faïence dont la propreté me paraît douteuse.

— Monsieur sait que je suis obéissante... c’est ce que ma maman me recommande toujours.

Elle émet des roucoulements de gorge comme si elle goûtait un mets délicieux tout en continuant à nettoyer la lunette des toilettes avec sa langue. Où trouve-t-elle toutes ces idées ? La scène me trouble, me fascine. En voyant ma petite copine aussi chaude, faire un truc aussi dégueulasse, j’ai le sentiment étrange de la découvrir.

Elle s’interrompt pour m’assurer qu’elle fera tout ce que je lui demanderai.

— Tu sais, dis-je, mes copains Brian et Christian, ils te trouvent super mignonne... Ils... – j’hésite – ils adoreraient que tu les suces.

C’est un fantasme secret de Jenny. Lorsque nous regardons ensemble un porno, les scènes où la fille ouvre grand la bouche pour recevoir plusieurs éjaculations de suite et tout avaler la mettent dans tous ses états. Souvent, après, elle coupe le film et me demande de lui lécher la chatte.

Jenny me fixe, l’air interrogateur. Je poursuis mon propos :

— Vous disiez tout à l’heure, Mademoiselle, que votre bouche pourrait être une banque du sperme...

Je vois ma Jenny qui hésite encore. Elle est comme moi : on n’a encore jamais fait ça à plusieurs.

A genoux sur les carreaux des chiottes, comme un gentil animal domestique, dans sa tenue de petite fille gothique, avec ses bottes et son T-shirt résille, elle est plus excitante que jamais. On dirait une fille en train de tourner un film X, et l’idée qu’on soit plusieurs à lui baiser la bouche me rend nerveux.

— Si tu veux, je te filme... comme ça, après, tu pourras te passer la scène. Je suis sûre que tu vas être craquante. Une très vilaine petite fille.

C’est l’argument de force. Jenny adore se voir faire des trucs cochons, et en général, plus c’est cochon, plus elle aime. Elle hoche la tête :

— Super !

CHAPITRE II

La vilaine poupée gothique

Je pianote sur mon clavier et joins Brian et Christian. Je leur annonce qu’ils peuvent venir, Jenny est d’accord.

Quelques minutes plus tard, nous entendons frapper à la porte de la cabine. J’ouvre discrètement. Les garçons entrent, souriants et intimidés, comme deux puceaux qui vont voir une pute.

Je leur demande si personne ne les a vus. Non, tous les autres commençaient à se disperser pour s’en aller, mais ils avaient dû se cacher car sœur Angélique déambulait dans les couloirs.

Derrière moi, ils aperçoivent Jenny accroupie, appuyée contre la faïence des toilettes, la jupe rabattue.

— Salut Jenny, font mes copains, avec un petit geste gêné.

Elle leur adresse un sourire plein de promesses et leur fait signe d’approcher.

— On fait comment ? demande Brian.

Je leur dis de s’asseoir sur la cuvette, puis dirige mon regard sur Jenny :

— Vous aimez sucer de la bite, Mademoiselle... alors, en voici deux nouvelles pour votre jolie bouche.

Effaré, Brian s’étonne que je parle comme ça à ma copine. Je lui explique que c’est un jeu, et lui montrant mon téléphone, je lui dis qu’on va filmer.

Il opine de la tête.

Brian et Christian sont maintenant assis sur le siège, le pantalon aux chevilles, comme s’ils voulaient faire la grosse commission. Jenny s’agenouille devant eux, prend leurs bites dans ses doigts et commence par lécher la queue de Brian, le Noir, laquelle durcit. Elle lui embrasse le gland. Ses narines palpitent. Moi-même, l’odeur me saute au nez.

— Vous sentez comme cette bite est odorante, Mademoiselle ?

— Oui Monsieur.

— Cela ne vous répugne pas ?

— Non Monsieur, j’aime bien.

Je leur fais l’éloge de ma copine, ils admirent la jolie poupée dont nous disposons. Je soulève sa minijupe noire pour leur montrer son cul, qu’elle hausse autant qu’elle le peut, et le cordon du string profondément enfoncé dans la raie.

A quatre pattes sur le carrelage, Jenny les suce à tour de rôle, Brian et Christian, en prenant son temps. Je glisse trois doigts dans sa culotte, les retire trempés et, interrompant sa fellation, les lui fourre dans la bouche.

— Vous êtes toute visqueuse, petite garce, sentez mes doigts et nettoyez-les ! Ça vous excite, vilaine, que ces messieurs soient négligés !

Je lui assène plusieurs fessées sur le cul. Ça claque ; Jenny tortille de la croupe.

— Maintenant, faites-moi sentir votre haleine, petite vicieuse.

Je la tire par les cheveux, lui renverse la tête en arrière. Sa bouche émet des relents âcres.

— Vous sentez la bite à plein nez ! Il va falloir qu’on vous lave la figure avant que vous retourniez chez vos parents !

Je fais signe aux deux garçons de se lever ; j’ordonne à Jenny de mettre la tête dans la cuvette. Je tire la chasse d’eau ; la cuvette se remplit, noyant le visage de Jenny, lui trempant les cheveux. Quand je lui relève la tête, elle dégouline d’eau ; un sourire extatique illumine ses traits.

Immédiatement, Jenny enfourne à nouveau, l’une après l’autre, les bites dressées devant sa bouche, en commençant cette fois par celle de Christian.

Moi, je recommence à lui baratter la chatte tandis qu’elle suce alternativement mes copains. Ils la tiennent par les cheveux ; sa tête fait de rapides va-et-vient. Sa salive ruisselle sur le carrelage, ce que je ne manque pas de filmer.

Jenny lance des œillades salaces aux deux garçons, tout en enfonçant en alternance leurs bites au plus profond de sa gorge, ce qui lui provoque des haut-le-cœur à n’en plus finir, mais la fait saliver encore plus. Elle s’arrête, leur pourlèche la tige et les couilles, puis dans un bruit d’aspiration, ravale toute la bave qui coule sur sa figure.

Je la traite de vilaine poupée vicieuse ; je lui tapote doucement la tête comme à une docile petite chienne. A quatre pattes, elle grogne en faisant « oui » du menton. Elle continue à sucer les deux bites, et moi, tout en lui caressant le cou et les lèvres, j’introduis à nouveau mes doigts dans sa fente, lui titille son clito gonflé, poisseux de mouille.

Je me mets à cheval sur son dos, mais dans l’autre sens, et je lui palpe par-derrière ses deux orifices. Son trou du cul, sur lequel je me penche, dégage une odeur douceâtre qui m’excite. Quand je le lui lèche, Jenny couine de plaisir. Je durcis ma langue, la lui introduis dans le cul, la ressors afin d’y pousser mon doigt que je fais coulisser dans son rectum. Mon autre main ne reste pas inoccupée : j’enfonce trois doigts dans sa moule baveuse, fais rouler son clito sous mon pouce. Jenny, haletante, est submergée par l’orgasme ; son anus palpite sur mon doigt. Je caresse encore sa chatte, lui arrachant un autre gémissement, puis retirant mes doigts, je les lui fourre sous le nez en lui ordonnant de les lécher, et en la traitant de cochonne.

— Sentez-moi cette odeur de crevette, petite garce !

Plus je l’admoneste, plus elle se tortille sous l’effet du plaisir. Elle a abandonné les bites de mes copains et suce mes doigts avec gourmandise. Brian et Christian se branlent en la regardant faire.

Jugeant qu’elle m’a suffisamment nettoyé, je l’attrape par les cheveux, et je dirige sa bouche vers les deux bites qui n’attendent que ça.

— Ils vont juter, alors ouvrez grand le bec !

Jenny s’agenouille ; les deux garçons se branlent devant son visage en pointant leur gland vers la bouche grande offerte comme une cuvette.

Moi aussi, j’ai saisi mon sexe tout raide ; je vise le visage de Jenny. L’odeur de nos sexes lui envahit les narines. C’est Brian qui part le premier. Jenny a la langue tendue comme une piste d’atterrissage à foutre. Trois jets de sperme blanc, épais, giclent sur la langue de la gothique, formant une mare visqueuse. Deux grosses gouttes laiteuses perlent encore au bout du gland, collant aux lèvres de Jenny, qui s’empresse de laper.

Brian secoue sa bite comme un grelot, puis c’est au tour de Christian de balancer une avalanche de foutre dans la bouche de ma copine ; ça asperge son visage, constelle sa figure de taches visqueuses. Elle en a jusque dans les cheveux. Elle glousse de surprise et d’amusement en recevant le foutre chaud. Christian paraît confus, mais Jenny lui suce les dernières gouttes ; après quoi, je prends sa place. C’est un vrai spectacle. La langue de Jenny est noyée dans une mare de sperme, à laquelle je contribue copieusement.

Je lui fais remarquer à quel point elle est barbouillée ; je me moque d’elle, lui fais honte. En guise d’excuse, elle recueille avec ses doigts le foutre qui coule sur son visage, et elle enfourne le tout dans sa bouche.

Je prends un ton sévère pour lui ordonner de nous montrer l’état de son orifice buccal. On ne voit plus son piercing : il est submergé par la quantité de sperme qui englue sa langue. J’y fourre mes doigts, les enfonce si brusquement qu’elle manque de s’étrangler, avant de glousser de plaisir.

Le sperme forme de gros filaments laiteux que j’essuie sur les lèvres de ma copine.

— Maintenant, avalez-moi tout ça, vilaine ! Jusqu’à la dernière goutte.

Je ne pouvais pas lui donner d’ordre plus agréable à accomplir. Nous la regardons tous trois déglutir, ébahis de la voir absorber tout le jus. Je la menace alors de tout rapporter à ses parents. N’ai-je pas le devoir de les prévenir, dans son intérêt même !

Jenny me regarde par en dessous, d’un air faussement contrit. Dans la seconde qui suit, un rot délicat s’échappe de ses lèvres, ce qui la fait ricaner et devenir toute rouge.

J’achève de la filmer : à genoux sur le carrelage, les cuisses écartées en grand. Dans sa tenue de petite gothique sexy, les cheveux dégoulinant d’eau, le maquillage défait, elle ressemble à une poupée très vicieuse. Elle fait un grand sourire, et du bout des doigts, envoie un baiser à l’objectif. Ça pourrait être le plan final d’un film X amateur ; je suis fier d’elle. La seule différence, c’est que Jenny ne se fait pas payer, et qu’elle pue vraiment le sperme et la bite à plein nez.

CHAPITRE III

La pom-pom girl

Nous sortons un par un des toilettes, afin de ne pas nous faire prendre, puis nous nous séparons rapidement. Jenny et moi arpentons les longs couloirs du vieux bâtiment de pierre, en passant sous les fenêtres gothiques en ogive. Le soleil a pris une teinte cuivrée qui illumine le lieu. Nous approchons de la sortie... quand une voix claire résonne derrière nous en nous faisant sursauter.

— Eh, vous deux, que faites-vous encore ici à cette heure ?

Nous nous retournons, un peu inquiets. C’est sœur Angélique, l’unique religieuse du campus. Nous voilà tout de suite rassurés. Sœur Angélique est une jeune religieuse atypique : sa robe noire et blanche de bénédictine assez moderne dissimule mal un corps voluptueux qui, en principe, a peu servi... et qui semble palpiter de feux intérieurs contrariés.

Le tissu de la tenue austère est tendu aux endroits stratégiques. On devine une poitrine lourde, un derrière arrondi qui évase la robe, tandis que la taille fine est mise en valeur par une cordelette. Sœur Angélique porte une petite coiffe blanche, comme un voile, mais sans cornette, et d’où dépasse un liséré de cheveux d’un roux flamboyant. Autant dire que sœur Angélique attire les convoitises, même si chacun respecte son rang. Depuis que je suis ma scolarité sur ce campus, la religieuse est un objet de fantasme pour moi – sûrement aussi pour beaucoup d’autres.

Elle s’avance vers nous ; je ne peux m’empêcher de remarquer sa démarche chaloupée. Sœur Angélique nous rappelle, d’un ton qu’elle essaie de rendre sévère, que cette aile du bâtiment est interdite aux étudiants.

Jenny trouve immédiatement une excuse : sous le coup de l’émotion, à la suite des résultats d’exam, on a bu un coup, et on a dû ensuite aller aux toilettes.

— Tous les deux ? s’enquiert la sœur.

Elle remarque alors l’allure déplorable de Jenny.

— Que vous est-il arrivé, vous vous êtes plongé la tête dans la cuvette pour être mouillée ainsi ?

La jolie religieuse ne croit pas si bien dire. Je me mords les lèvres pour ne pas rire. Jenny rétorque qu’elle avait chaud, alors... Sœur Angélique ne cherche pas à en savoir davantage ; elle nous ordonne de disparaître au plus vite.

— N’oubliez pas que vous n’avez plus qu’une semaine pour vous réinscrire et rendre vos livres, nous lance-t-elle avant de faire demi-tour. Je la regarde s’éloigner, les yeux fixés sur son fessier. Elle porte des bottes ou je rêve ? Jenny me donne une bourrade dans les côtes.

— Je sais que sœur Angélique te fait triquer, mais tu pourrais attendre que je ne sois plus là...

Je me sens tout penaud, je m’excuse. Jenny se moque de moi. Elle adore plaisanter.

— Moi aussi, tu sais, je la trouve canon...

Nous traversons la grande esplanade du campus. Au loin, j’aperçois, au coin d’un bâtiment, une silhouette qui m’est familière : une fille aux cheveux cuivrés, jupe écossaise, collant blanc, chemisier orné d’un dessin. C’est Roxane, ma sœur adoptive. Elle est accompagnée d’une copine. Surprise : elles se tiennent par la main comme des amoureux. Les deux filles marchent d’un pas rapide ; elles disparaissent bientôt dans un coin sombre.

— Attends, bouge pas, dis-je à Jenny, je veux vérifier quelque chose.

Je me dirige vers l’endroit où ma sœur se dissimule. Je m’approche doucement ; j’entends des gloussements et des bruits mouillés. Je m’arrange pour ne pas être vu.

Une blonde pulpeuse enlace ma sœur. Je la reconnais immédiatement : c’est Fanny, une des plus jolies filles de la promotion. Elle a tout d’une poupée Barbie vicieuse : une poitrine opulente tend allègrement son décolleté aguicheur ; elle possède des jambes longues et fuselées, et sa splendide chevelure blonde forme des anglaises. L’une des jambes de Fanny remonte le long de la cuisse de ma sœur, toutes deux se roulent une pelle profonde et baveuse. Fanny porte une tenue de pom-pom girl, avec des chaussettes rayées montant aux genoux, des tennis blanches, une jupe plissée, et surtout, un de ses fameux T-shirts décolletés où pigeonnent deux magnifiques nichons. Ma sœur ne se prive d’ailleurs pas de les malaxer à pleine main.

Les deux gouines s’embrassent avec gloutonnerie, échangeant leur salive dans un jeu salace. Je regarde leur langue se passer une bave collante, se la cracher dans la bouche en ricanant.

Ma sœur, qui a glissé sa main sous la jupe plissée de Fanny, lui masse l’entrejambe à travers sa culotte. Je l’entends qui murmure :

— Tu es trempée... Laisse-moi sentir l’odeur de ta chatte...

La pom-pom girl proteste :

— Non, Roxane, arrête, t’es folle... j’ai fait mon entraînement, je sue... et puis tu n’arrêtes pas de me faire mouiller depuis ce matin...

— Justement !

Roxane soulève les bras de la fille, fourre son nez sous son aisselle. Comme toutes les filles coquettes, Fanny a l’aisselle parfaitement lisse ; ce qui n’est pas sans produire un effet olfactif sur ma sœur. La blonde proteste encore, pour la forme, mais garde le bras bien levé ; elle se laisse faire en fermant les yeux.

Ma sœur lui flaire le dessous de bras. Elle a la mine de qui hume le plus délicat des parfums.

— Ta sueur sent bon.

Fanny lui apprend qu’elle ne met jamais de déodorant. Elle ajoute qu’elle n’est pas la seule dans l’équipe, aussi, à la fin des matchs, l’odeur de transpiration imprègne les vestiaires. Pas seulement la sueur, d’ailleurs...

Roxane est surexcitée. Elle lape goulûment le dessous de bras de Fanny. Ma sœur toilette de sa langue l’aisselle malodorante de la plus belle fille de la promo. L’autre semble apprécier la chose, même si elle en éprouve une certaine gêne :

— Arrête, Roxane, je suis toute dégoulinante, et ça sent fort...

— C’est pour ça que je te lèche !

Roxane frotte son nez et sa bouche sous l’aisselle de la jolie blonde, laquelle commence à geindre de plaisir.

— Ça me rend dingue quand tu fais ça... murmure-t-elle.

Elle est très excitée. Sa voix est maintenant chaude, sensuelle. Elle tend son dessous de bras glabre à la bouche de ma sœur.

Roxane cesse son jeu, puis embrasse la blonde à pleine bouche pour lui faire partager le goût de ses aisselles. Puis elle s’agenouille devant la pom-pom girl, lui relève sa jupe plissée, fourre son visage entre ses cuisses, sur sa culotte.

— Et là, cochonne, ça sent quoi ?

Fanny projette son pubis contre la bouche de ma sœur et elle se tortille. Elle a mis une culotte en synthétique, celle qu’elle porte pour les entraînements.

— Tu la reconnais ? Elle me fait beaucoup transpirer... regarde la couleur, c’est tout jaune comme tu aimes !

Fanny écarte le tissu de sa petite culotte, confie à ma sœur que c’est pour elle qu’elle n’a pas pris de douche. Roxane lui flatte la chatte en la traitant de cochonne, puis enfouit son nez dans les poils blonds de la fille.

Elle la renifle à plein nez, dépose des baisers sur les grandes lèvres poisseuses.

— Ouah, tu pues la marée...

Ma sœur entreprend de lécher la chatte de la pom-pom girl. De sa langue elle écarte les grandes lèvres, recueille la mouille qui suinte de la fente, remonte sur le clito qui, de là où je me trouve, me paraît énorme. Roxane lape le gros bouton rose, fait tourner sa langue tout autour, plaque ensuite sa bouche contre la vulve trempée, comme si elle voulait la gober.

Fanny lui serre la tête entre ses mains.

— Oh oui, suce, suce bien ma moule...

Roxane masse en même temps le fessier de la blonde, écarte ses lobes. D’un doigt coquin, elle lui frotte l’anus. Poussant un roucoulement de satisfaction, Fanny abaisse sa croupe ; elle s’encule sur le doigt. Ma sœur a son index enfoncé jusqu’à la garde dans le plus beau cul de toute la promo !

— Mets-en un deuxième, glousse la blonde.

Nul besoin de le redire. Un autre doigt vient s’ajouter au précédent. Fanny ondule du bassin, s’agrippe aux cheveux roux de ma sœur. L’odeur qui émane de son sexe est si forte que j’en perçois des relents. C’est iodé, c’est puissant. A genoux, Roxane lape de plus belle le sexe de la pom-pom girl tout en l’enculant avec ses doigts.

Pour faciliter la manœuvre, bien ouvrir sa raie, la blonde a passé une jambe sur l’épaule de ma sœur. Comme un mécanicien couché sous une voiture, Roxane est arc-boutée sous l’entrejambe de la fille, dans une position inconfortable. Sa bouche, son nez, son menton sont luisants de sécrétions. Elle donne des petits coups de dents sur la toison pubienne, mâchouille du bout des incisives le clito de la grande blonde. Fanny pousse des râles de plaisir sauvage. Elle rue contre la bouche de ma sœur. Lui agrippant sa crinière rousse, elle donne des coups de pubis contre son visage.

— Vas-y, Rox... tète-moi la chatte... lape la mouille... oh, tu sais me faire jouir, toi !

La pom-pom girl ondule du bassin tout en jouissant de plus belle dans la bouche de ma sœur.

— Je ne peux plus me retenir... tu sais ce que ça me fait quand je jouis trop fort...

La blonde râle en maintenant la tête de Roxane coincée entre ses jambes. Elle se crispe. Ma sœur, accroupie sous l’entrecuisse, a la bouche ventousée à la chatte de sa copine. Elle sursaute ; un sourire ravi illumine son visage. La blonde lui pisse sans vergogne dans la bouche. Roxane déglutit à toute allure... pas assez vite cependant : un liquide jaune comme de la paille s’échappe de sa bouche, cascade sur son chemisier.

— Oh, vas-y, chérie, je fais pipi... bois tout ! supplie l’autre.

La pisse fait des glouglous dans la bouche de ma sœur qui avale tant qu’elle peut en gloussant. Elle sait y faire, la gourmande. Presque toute la pisse est évacuée dans sa gorge ; un peu seulement coule dans son cou. La blonde n’en finit pas, et ma sœur continue à s’abreuver à cette fontaine.

De peur de me faire voir, je m’éclipse. J’ai du mal à courir : les deux garces m’ont donné une trique d’enfer. Je rejoins Jenny ; nous quittons le campus alors que le soleil commence à décliner à l’horizon.

Je dois avoir l’air bizarre ; Jenny m’en fait la remarque, me questionne. Je lui dis que je viens de voir ma sœur se faire pisser dans la bouche par Fanny.

De surprise Jenny s’immobilise.

— Fanny, la pom-pom girl ? Celle qui rend barge tout les mecs ?

— Celle-là même, oui.

— Et ta sœur a avalé ?

Dans les yeux de Jenny pétille une lueur de vice toute nouvelle. Est-ce que, par hasard, ça lui donnerait des idées ?

A ma question : Est-ce qu’elle aime les filles, elle aussi, elle répond que ça la change des mecs !

J’hésite, puis je lui demande tout à trac :

— Tu ferais ça avec elle pendant que je vous regarde ?

Jenny me lance une bourrade, me traite de vicieux. Il me prend l’envie de l’embrasser. Je me tourne vers elle, la serre contre moi, plonge ma langue dans sa bouche. Un goût âcre : le goût du sperme. Je le lui dis. Elle hausse les épaules.

— Ça t’étonne ? Avec tout ce que vous m’avez mis, toi et tes copains !

— Ça ne t’a pas trop dégoûtée ?

— Mais non. J’aime le goût du sperme. Et j’aime que les mecs giclent dedans.

CHAPITRE IV

Le nounours coquin de Roxane

Le soleil forme une grande pièce de monnaie cuivrée quand je rentre chez moi. Même les arbres semblent contaminés par cette teinte de cuivre, en dépit de l’été qui est là. J’ai laissé Jenny devant son pavillon ; je longe la rue bordée de hauts arbres touffus. De loin, j’aperçois les contours des toits de la villa isolée dans son parc, celle de ma famille adoptive avec laquelle j’habite.

Pour la petite histoire, j’ai eu la chance d’être adopté par une riche famille du sud de la France. Mon père adoptif est un médecin qui fait autorité dans toute la région. Nous ne le voyons quasiment jamais : il exerce dans son cabinet personnel — un pavillon de chasse reconverti –, au fond du parc. Ma mère, je n’ai jamais trop su ce qu’elle faisait. Elle donne parfois, à de riches jeunes filles bien élevées, des cours de piano à la maison. Roxane, ma sœur adoptive, a le même âge que moi.

Lorsque je pénètre dans la maison, tout est calme. Papa doit encore être à ses consultations ; maman est absente. Roxane, je suppose, est déjà rentrée. Elle a dû s’enfermer dans sa chambre.

Je monte les grands escaliers qui mènent aux étages. En passant devant la chambre de ma sœur, je l’entends qui murmure... je m’arrête, j’écoute. Sa porte – est-ce fait exprès ? – est seulement entrebâillée. J’adore espionner ma sœur. Depuis longtemps, nous jouons à nous épier l’un l’autre, et la plupart du temps, nous surprenons l’autre en train de faire des choses sexuelles.

J’entrouvre doucement ; je jette un coup d’œil à l’intérieur. Ma sœur est allongée sur son lit, le derrière à moitié relevé. Elle n’a pas quitté sa tenue de lycéenne : jupe courte écossaise, collant et chemisier blancs. Je ne saisis pas ce qu’elle dit, mais je la vois qui se tortille sur le lit, puis qui baisse son collant. Dessous, elle porte un string. Une touffe de poils roux dépasse entre ses cuisses. Elle change de position, redresse son cul bien bombé. Un sillon profond sépare ses fesses. Le buste écrasé contre le drap, elle est excitée comme une chatte en chaleur.

De là où je suis, j’ai une vue parfaite sur son entrecuisse. Je vois les poils roux de sa chatte, que je devine déjà toute mouillée. Elle place entre ses jambes son nounours Barry, la peluche qu’elle a depuis l’enfance et qu’elle emmène partout en vacances. Elle lui plaque le museau contre son sexe. Elle lui susurre des mots obscènes.

Et voilà Roxane qui retire son collant, qui se met sur le dos, soulève sa jupe, écarte les cuisses en grand pour y fourrer son nounours. Elle se masturbe avec sa peluche en frottant ses grandes lèvres contre le museau. Barry a un museau bien feutré et assez rigide. J’ai toujours soupçonné ma sœur de se masturber avec son nounours, mais je ne l’avais encore jamais prise en flagrant délit.

Je l’entends qui lui souffle :

— Tu veux renifler mon cul ?

Elle oriente le museau de Barry contre son anus, et à deux mains, s’écarte les fesses.

Perdue dans une rêverie érotique, ma sœur s’astique l’anus avec le groin de son nounours. Elle glisse ensuite la truffe dans sa raie, se l’enfonce dans la chatte, la retire toute poisseuse de sécrétions.

— Alors, elle te plaît, l’odeur de ma chatte ?

Ça m’excite de la voir faire, j’en arrive à envier la place de « Barry ». Je comprends maintenant pourquoi il passe régulièrement dans la machine à laver.

Poursuivant son jeu, Roxane se cambre. Cette fois, le museau du nounours frotte contre son clito. Ma sœur écarte encore davantage les cuisses, ondule des reins. Une mouille épaisse, blanchâtre, suinte de son sexe, barbouille ses lèvres roses et souille le museau de la peluche. Je n’avais encore jamais vu une fille mouiller autant.

— Tu vas encore puer la chatte en chaleur, roucoule-t-elle tout en se masturbant frénétiquement.

Les yeux clos, elle maintient la peluche contre son clito, tandis que de l’autre main, elle baratte sa chatte à trois doigts, les fait aller et venir en elle. Quand je les vois ressortir, tout englués de liquide blanc, je sens ma bite durcir et gonfler. On dirait que du lait concentré lui coule de la chatte ! Je ne m’étonne plus que ma mère râle en constatant l’état des pyjamas et des draps de ma sœur !

Le visage enfoui dans l’oreiller, les reins creusés, le cul relevé dans une position obscène, Roxane est secouée de spasmes. Elle serre entre ses cuisses son ours en peluche, lui jouissant copieusement sur le museau. Son sexe rose, ouvert, palpite, dégorgeant une mouille épaisse. Ma sœur se tortille, la chatte collée à son nounours, puis achève de s’essuyer sur le drap. Elle pousse un long soupir, se calme enfin.

Elle porte son ours à son visage, le renifle.

— Pouah, tu pues de la gueule, mon pauvre...

Ma sœur fourre la peluche souillée sous son oreiller, puis disparaît derrière la porte de son armoire pour prendre une culotte propre. J’en profite pour regagner ma chambre.

CHAPITRE V

La proposition de Roxane

Assis sur le bord de mon bureau, je récapitule ce qui me reste à faire cette semaine : rendre les livres, préparer la réinscription, aller voir l’entraîneur de l’équipe de basket... Dix minutes plus tard, Roxane débarque dans ma chambre d’un pas autoritaire, se plante devant moi, les mains aux hanches, les jambes écartées. Je la toise de haut en bas. Ma sœur adoptive est vraiment canon. Dans le décolleté de son chemisier, je lorgne de jeunes seins ronds, pas très gros. Sa jupe plissée écossaise remonte outrageusement au-dessus du genou ; ses pieds sont chaussés d’une paire d’escarpins à hauts talons. Sa chevelure rousse, en bataille, est opulente. Son regard dur, inquisiteur, la rend encore plus jolie. Elle se dandine devant moi, en arborant un air mécontent. Son odeur de rousse est perceptible : elle non plus ne met pas souvent de déo.

— Dis donc, frangin... au lieu de me mater derrière la porte, tu ferais mieux d’entrer et de te branler devant moi... que je te voie, moi aussi ! A l’avenir, quand tu voudras me zyeuter, tu me demanderas d’abord la permission, OK ?

— Désolé, Rox, je... j’ai entendu du bruit, et...

— Tu n’es qu’un sale petit vicieux...

Je suis consterné. Je ne pensais pas qu’elle s’apercevrait de ma présence, et que ça la rendrait aussi furieuse.

— Je suis sûre que tu m’espionnes, ajoute-t-elle. Tu m’as vue avec Fanny ?

J’hésite à répondre, puis je murmure un « oui » à peine audible. Roxane explose. Elle s’en doutait, et maintenant, j’allais me vanter partout que j’avais surpris ma sœur avec la plus jolie fille du campus.

Elle s’agite, fait les cent pas dans ma chambre, finit par se calmer. Elle me demande d’un air menaçant ce que j’ai à dire pour ma défense.

— Rien, assurai-je. J’ai juste trouvé ça excitant, c’est tout.

Un sourire s’esquisse sur les lèvres de Roxane.

— C’est vrai ?

— Oui, comme tout à l’heure dans ta chambre. Moi, c’est juste ça que je retiens, le reste je m’en fous.

— Tu aimes les rousses, hein ? Je m’en suis bien aperçue !

Elle a voulu savoir si c’était juste la couleur des cheveux qui me plaisait chez elle. Je lui avoue, en me sentant rougir, que c’est surtout l’odeur, son odeur de rousse.

Elle me traite alors de cochon ! Mais elle n’est plus fâchée. Elle me fourre ses doigts sous le nez.

— C’est ce parfum-là qui t’excite ?

Je n’ai pas le loisir de répondre : l’odeur qui imprègne ses doigts est dense, forte comme celle de la crevette fraîche. Mes narines palpitent. Je deviens fou. Je bande. Roxane promène ses phalanges sous mon nez ; elle les frotte pour que je m’en imprègne encore plus. L’odeur de chatte excitée me rend ivre ; je titube presque. Roxane ricane, puis elle m’enfonce ses doigts dans la bouche. Je les suce avidement. Ils ont une saveur âcre, salée. Ma sœur adoptive me fixe intensément de ses yeux verts. Elle me murmure à l’oreille :

— Imagine celle de maman quand elle est dans le même état... les femmes mûres sentent encore plus fort !

Penser à Armande, ma mère adoptive, me gêne. La vision de sœur Angélique me traverse soudain. Comme si ma sœur l’avait senti, elle me susurre :

— Imagine le parfum intime de sœur Angélique...

Les yeux mi-clos, je sens la main de Roxane tâter la bosse qui gonfle mon jean. Je reçois une petite tape sur le sexe, et une autre sur la joue.

— Alors, comme ça, t’aimes les odeurs de cul, me lance-t-elle avec défi. Remarque, je ne peux pas t’en vouloir, je suis pareille !

Roxane arpente ma chambre ; arrivée près de mon lit, elle s’empare de mon caleçon de nuit, le porte à ses narines, inspire...

— Mmh, ça sent le mec... Je reconnais l’odeur du sperme et de la pisse.

Elle déplace le tissu pour renifler plus haut dans l’entrejambe, trouve que ça sent bon le cul.

Elle se moque de mon air ébahi.

— Moi aussi, tu sais, je viens dans ta chambre... je connais les habitudes de mon cochon de frère !

Roxane m’avoue que, parfois, quand je ne suis pas là, elle invite ses copines à venir dans ma chambre renifler mes caleçons.

— Ça les rend folles. Si tu savais le fric que je me suis fait en leur donnant tes caleçons à renifler !

Elle balance mon pyjama sur le lit, s’approche de moi, et par pure provocation, m’exhibe ses petits seins ronds. Son visage touche presque le mien.

D’une voix rauque, elle me demande si ça me plairait de la regarder faire des trucs cochons avec une autre fille, une rousse, par exemple. Stupéfait, je bafouille un « oui » étouffé.

— Deux rousses ensemble, poursuit-elle. Moi, je sais ce que ça fait... je peux t’assurer qu’il faut avoir les narines bien accrochées. T’es sûr que c’est ce que tu veux ?

J’ai l’impression qu’une petite fée me propose de réaliser mes vœux sexuels les plus chers. Je hoche la tête. Roxane paraît songeuse, puis me dit qu’elle va y réfléchir. Elle me rappelle que je ne dois plus venir la mater dans sa chambre sans autorisation.

Je le promets.

CHAPITRE VI

Un cours d’anglais particulier

Roxane a mis la stéréo. Il est presque vingt heures, l’heure de mon cours d’anglais. Personne n’est encore rentré. Nous avons des horaires spéciaux dans la famille : en général, on ne se retrouve pas avant vingt et une heures. On dîne alors tous ensemble dans le salon.

Le carillon sonne : c’est Laura, l’étudiante qui me donne des cours particuliers d’anglais.

C’est une jolie jeune femme aux cheveux sombres, mi-longs. Elle porte une paire de lunettes dont la monture noire met en valeur ses yeux maquillés, et qui lui donne parfois l’air sévère. Plantée devant la porte, elle me lance un sourire narquois.

— Can I come in ? Je peux entrer ?

Elle se passe délicatement la main dans les cheveux en regardant ailleurs comme si j’étais insignifiant.

— Oui, bien sûr, Laura, entre.

Elle me demande si on s’installe dans ma chambre, comme d’habitude :

— In your room as usual ?

J’ai l’impression qu’elle veut vérifier quelque chose, car elle inspecte toute la maison.

Aujourd’hui, Laura porte un jean Levi’s bleu marine qui moule parfaitement son derrière. Deux fesses rondes comme deux grosses pommes mises en valeur par une taille souple et très fine. Je crois qu’elle a été danseuse. Bien qu’elle ait dix ans de plus que moi, je ne peux m’empêcher de fantasmer sur elle. Sa démarche naturellement chaloupée la rend très sensuelle, et elle ne cesse de passer sa main dans ses cheveux dans un geste très féminin. Elle porte négligemment son sac à dos et monte directement dans ma chambre sans se soucier de moi.

Je m’empresse de la suivre, trop heureux de pouvoir regarder son derrière onduler à chaque marche. Elle s’en doute sûrement, car elle gravit l’escalier d’une démarche lascive, comme une entraîneuse avec un client. Sa chemise blanche, courte et cintrée, remonte sur son dos, dévoilant au niveau des reins la forme en V du string noir, bordé de dentelle, qui dépasse du pantalon. Dans son sillage, Laura répand un parfum frais de jasmin.

Nous nous installons dans ma chambre ; j’essaye tant bien que mal de me concentrer sur ma leçon d’anglais, mais l’étudiante est si proche de moi qu’il m’est difficile de ne pas loucher sur ses deux petits seins qui pigeonnent dans son décolleté.

Laura choisit une posture décontractée. Tout en m’expliquant l’objet de la leçon, elle me déshabille du regard.

Elle me donne un exercice à faire. Je m’attelle comme je peux à la tâche. Laura reste près de moi, troublante. Ses yeux gris, derrière ses lunettes, me détaillent comme une marchandise convoitée. Il y a quelque chose de calculateur dans ce regard. Tandis que j’essaye d’accorder correctement les verbes des phrases proposées, la main de l’étudiante se pose sur ma cuisse. J’ai à peine le temps de réagir qu’elle est déjà remontée à mon entrejambe. Elle me tâte pour voir si je bande. C’est le cas.

— Can you show me your dick boy ? me dit Laura avec un naturel et une sensualité qui me désarment. Montre-moi ta bite...

Je n’ose la regarder, croyant à une mauvaise blague. Mais Laura, sans se démonter, caresse mon sexe à travers le jean.

— Stop this stupid exercise and show me your dick.

— Mais Laura, je... je ne... je bredouille, très embarrassé.

Laura continue à me masser la bite doucement en insistant, le regard posé sur moi avec une sorte de distance lascive.

— Quoi, tu ne veux pas me la montrer ? C’est juste pour la voir, c’est tout... I’m not a depraved girl, I just want to see your dick...

Ses yeux gris me dévisagent, brillants de malice. Elle me fait un sourire coquin ; je constate à quel point ses lèvres sont charnues et sensuelles. Elle continue à me poser des questions pour le moins gênantes. J’ai sûrement déjà montré ma bite à une fille, non ? Est-ce que j’ai une petite amie ? Je hoche la tête, oui, bien sûr, j’ai une petite amie.

— Alors, montre-la-moi. Are your ashamed ? Tu te sens honteux ?

Elle me fait une moue provocatrice. Je rougis malgré moi, et je pense à l’odeur que dégage mon sexe depuis les turpitudes de l’après-midi.

— C’est que, je...

— Say it in english, please, fait Laura en caressant mon jean tendu à l’endroit de la braguette.

Confus, j’explique en anglais, comme elle le demande, que je n’ai pas pris de douche. Elle glousse :

— Oh, poor boy, and your dick stinks isn’t it ? T’as la bite qui pue, c’est ça ? T’as la feuille qui colle au bonbon ?

L’étudiante me rit au nez. Elle continue à presser mon sexe à travers le pantalon, et écarte une mèche de ses cheveux. Je fais « oui » de la tête, écrasé de honte.

— And so what ? It is not a problem. Show me this smelly dick... Et alors ? Ce n’est pas un problème, montre-moi ta queue de merde !

Laura a pris une voix suave et suppliante de comédienne. Je me sens encore plus embarrassé. C’est un canular : quand je vais la lui montrer, elle va se moquer. C’est pour m’humilier qu’elle agit ainsi.

Elle appuie son menton sur sa paume et passe une langue sensuelle sur ses lèvres, tout ça pour m’allumer. J’hésite encore un instant, puis je me lève, baisse mon pantalon. Mon boxer est déformé par ma bite dressée.

Elle approuve, dit qu’elle aime que ses élèves lui obéissent, croise ses bras et ses jambes. Elle m’observe froidement, comme si j’étais un animal de laboratoire.

Je baisse mon boxer ; mon sexe s’érige dans l’air comme une fleur à grosse tige. Mon gland se décolle d’un coup ; l’odeur poissonneuse de ma bite me saute au nez. Mes joues sont brûlantes ; je voudrais disparaître dans un trou de souris. Les narines frémissantes, la jeune fille se penche sur mon gland comme si elle voulait respirer le parfum d’une rose. Elle me saisit les couilles, et tirant ma bite vers elle, me la hume longuement.

— Oh yeah, it stinks. I like when it stinks...

Elle a fermé les yeux pour mieux se concentrer sur l’odeur. Son nez se déplace autour de mon gland puis tout le long de ma verge pour engloutir toutes les nuances olfactives. Elle se penche encore plus, puis ouvrant grand la bouche, gobe mon gland d’un coup. Je tressaute de plaisir et de surprise ; ça me fait toujours ça quand une fille me suce. Sa bouche est toute chaude et moelleuse ; ses lèvres épaisses épousent la forme de ma bite.

La jeune étudiante me suce longuement en faisant descendre ses lèvres charnues le long de ma verge, puis elle remonte et tète mon gland avec un joli mouvement du cou. C’est la première fois que je me fais sucer par une fille plus âgée que moi ; je me sens comme un petit garçon à sa première expérience. La beauté de Laura, en plus, et sa féminité me troublent. Sa bouche est faite – et parfaite – pour la pipe.

Debout contre mon bureau, le bassin tendu en avant, je tiens bêtement mon T-shirt pour qu’il ne tombe pas sur la figure de ma jolie prof d’anglais. Les yeux fermés derrière ses lunettes, celle-ci me suce avec application. Curieux, je regarde ma bite disparaître dans sa bouche soyeuse, puis réapparaître. Elle me tient par les couilles et les presse régulièrement tout en aspirant mon sexe presque en entier. Du bout de la langue, elle toilette mon gland, passant bien sous les bourrelets, puis lape la tige à plusieurs reprises. Elle continue ce jeu, visiblement ravie du plaisir qu’elle me procure. Je geins tellement c’est bon, mais soudain, elle serre ses dents, me faisant très mal. Je retiens un cri.

Elle me réprimande sur un ton sévère :

— Silence ! Je ne supporte pas les gémissements de mâle... compris ?

Au bord des larmes, mortifié, j’acquiesce. Laura reprend alors son manège, et engloutit toute ma bite qui s’est ramollie sous l’effet de la douleur. Puis elle me lèche les couilles. Je sens la jouissance remonter. Laura, qui le sent elle aussi, roucoule d’une drôle de manière.

— Are you going to come, naughty boy, petit polisson ? me demande-t-elle, presque fâchée que ça vienne aussi vite.

— Yes Miss.

Elle passe sa langue sous mon gland pour une ultime caresse, puis recrache mon sexe dans un flot de salive et émet un grognement de contentement. Elle flaire ma bite d’un air satisfait.

— It smells good now, it is clean, say me thank you... Elle sent bon à présent, elle est propre, dis-moi merci.

J’espérais éjaculer dans sa bouche, aussi je suis frustré. L’étudiante se lève, me laissant penaud, la bite tendue, prête à gicler. Son regard, derrière ses lunettes, est plus ardent que jamais. J’ai l’air d’un pervers minable ; je baisse les yeux.

Elle s’essuie les lèvres avec un mouchoir, et m’informe, comme d’une chose insignifiante, qu’avant d’arriver, elle a reçu un coup de téléphone de ma sœur. Ses paroles percutent mon esprit engourdi. Je commence à comprendre son petit jeu et m’attends au pire. Son ton se fait autoritaire :

— And so, you like smells, don’t you ? Female scents ? Alors comme ça tu aimes, les odeurs, hein ? Les odeurs de fille. C’est ce que nous allons voir. Viens dans la salle de bains, vilain garçon !

CHAPITRE VII

Le panier à linge sale

On entre dans la salle de bains familiale. La pièce est vaste, luxueuse, avec des miroirs partout. Le panier à linge sale, en osier, trône près du lavabo. Il est haut, et tout le monde y fourre ses affaires. Laura m’ordonne de me déshabiller, de me mettre à genoux, les mains réunies dans le dos.

Anxieux, j’obéis ; je l’entends qui ouvre la panière, fouille dedans. Elle m’annonce qu’elle va me faire subir un test pour déterminer si j’aime toutes les variantes d’odeurs. Pourvu qu’elle ne me fasse pas sentir les sous-vêtements de mon père ! Elle est assez tordue pour ça.

— Regarde ce que j’ai trouvé !

Laura me dévisage avec un air malicieux ; elle tient par le bout des doigts une chaussette montante rayée noir et blanc, très sexy, qu’elle balance d’avant en arrière.

— A qui est cette jolie chaussette ?

Je lui dis qu’elle est à ma sœur. Ce sont les chaussettes qui font partie de sa tenue de pom-pom girl. Roxane les met pour faire ses entraînements. Laura porte le mi-bas à son nez, fait une grimace, se bouche les narines.

— Pouah ! Ça sent fort !

Elle le flaire à nouveau pour vérifier. Se détourne de moi comme pour se cacher, aspire de longues bouffées comme pour s’enivrer des relents malodorants que dégage la chaussette. Les yeux clos, Laura a l’air d’y prendre un secret plaisir.

Elle se tourne à nouveau vers moi.

— It’s realy stinky ! It smells like cheese... Ouah, ça pue ! Ça sent le fromage !

Elle la respire encore, déclare que c’est « so sweaty », à tordre. Me fait observer que la chaussette est toute raide. Le tissu rayé, rigide, imbibé de sueur, a viré au jaunâtre sur les parties claires, et il s’en dégage une puissante odeur de pieds pas lavés. Laura me fait une moue désolée, comme si elle me plaignait.

— Poor boy, it’s sad for you, because, you will have to smell it, and for a long time... Pauvre garçon, c’est triste pour toi, car tu vas devoir la respirer, et longtemps...

Laura passe sa main dans le bas comme on enfile une marionnette, puis me fourre la pointe sale sous le nez en m’enjoignant d’aspirer l’odeur sans m’arrêter. Elle prend soin de me recouvrir tout le nez de manière que je ne puisse respirer autrement qu’en inspirant les effluves pestilentiels. L’odeur dense, vinaigrée, qui imprègne le tissu m’envahit. Je respire à petites bouffées pour ne pas étouffer, et la chaleur de mes inhalations amplifie l’épouvantable odeur que dégage la jolie chaussette féminine. Comment les filles peuvent-elles puer autant des pieds ?

— Houh, good boy, fait Laura.

Pour m’encourager, elle me tapote la tête, tandis que je subis l’éprouvante inhalation.

— Big whiffies, yes, good boy...

Elle m’exhorte à aspirer à grandes bouffées. Malgré ma répugnance, à ma grande honte, la puissante odeur fromageuse me donne une érection. Plus l’odeur m’envahit et m’imprègne, plus je bande fort. Ma jolie prof, qui n’est pas sans remarquer le phénomène, glousse d’un air espiègle, ce qui me mortifie. Elle me tâte la bite, me demande si c’est l’odeur qui me fait tant d’effet. Je suis comme en transe ; je lui réponds en anglais que oui, j’aime l’odeur de pied féminin.

Je dois continuer à inhaler la pointe de la chaussette rayée et puante, histoire de bien m’imprégner de ses sucs, puis Laura la remet dans le panier.

Elle se penche alors vers moi dans un geste sensuel, amoureux, qui me fait croire qu’elle va m’embrasser, mais au lieu de ça, elle me flaire le visage comme un chien.

— Burk, your face stinks feet smell. Naughty boy... Tu sens les pieds, vilain garçon...

La troublante étudiante pousse un soupir, puis hausse les épaules comme si mon cas était désespéré.

— Let’s see the panties now, OK ? Passons maintenant aux culottes, d’accord ?

CHAPITRE VIII

Le renifle-culottes

— Abracadabra ! fait Laura.

Aussitôt, comme un magicien de son chapeau, elle sort du panier à linge sale une culotte en dentelle noire.

— La jolie culotte ! Elle est à ta maman ?

Elle la retourne pour en inspecter le fond. Celui-ci est vraiment sale, ce qui suscite son admiration. Toute la fourche est souillée par une impressionnante couche de sécrétion vaginale, blanchâtre comme du yaourt séché. C’est une culotte qui appartient en effet à Armande, ma mère adoptive.

Laura me la déploie devant les yeux, la tourne, la retourne, me fait remarquer que la mouille remonte jusque dans la raie, et sur le pubis. Elle effleure l’étoffe d’un air professionnel, remonte ses lunettes sur son nez.

— C’est tout raide, observe-t-elle. Elle mouille beaucoup, ta mère quand elle jouit...

Après l’avoir inspectée, l’étudiante flaire la culotte en inspirant à fond pour s’enivrer des puissants effluves de sexe et de pisse.

— Mmh, the good redhead’s smell... La bonne odeur de rousse !

Elle me fourre la culotte sale sous le nez, côté fourche en m’enjoignant de respirer. Elle ajoute que ça sent vraiment fort, que ça pue la moule, et que c’est ça le meilleur.

Elle n’a pas menti. La culotte dégage un puissant fumet à la fois marin et acide : une odeur de pisse, dense et âcre, et aussi une odeur plus persistante, aigrelette. Cette odeur intime me fait bander très fort. C’est sale et excitant. Laura y colle aussi son nez ; tous deux, comme des chiots fous, nous aspirons les effluves que dégage le sous-vêtement d’Armande, la belle rouquine.

Et voilà Laura qui déboutonne son jean, qui plonge la main dans sa culotte pour se frotter le clito. Elle se contorsionne, pousse un cri.

— Ça y est, je viens de tacher la mienne, murmure-t-elle.

Fouillant à nouveau dans le panier à linge sale, elle en retire un string rose. Elle devine qu’il est à ma sœur, ce que je confirme. Elle propose de faire une expérience, afin de voir laquelle des deux rouquines sent le plus fort.

L’empiècement est maculé par une couche épaisse de mouille sèche et blanchâtre tirant sur le jaune. Laura renifle le string sale avec un sourire qui en dit long, puis après s’être bien imprégnée de l’odeur de jeune moule qu’il exhale, me le met sous le nez, en m’ordonnant de le renifler – sur le devant, puis derrière.

Je m’exécute. La fourche souillée dégage une odeur iodée, capiteuse, toute féminine. Puis je flaire la partie la plus fine du string, là où il est en contact avec le trou du cul. Le parfum est plus dense, musqué et douceâtre. Ma sœur a dû le porter plusieurs jours de suite.

— Alors ? interroge Laura en plaçant au contact de mes narines la culotte souillée d’Armande, puis celle de Roxane, pour que j’en apprécie les différentes fragrances.

J’ai l’impression d’être un expert en parfums intimes de femmes, un « nez » pour petites culottes sales. Laura attend mon verdict. Je les respire l’une après l’autre en m’appliquant, prenant au sérieux ce travail de « taste-culotte ». Puis, désignant le string de ma sœur :

— Celle-ci, dis-je, sent plutôt la pisse, et l’odeur de mouille est âcre, comme une odeur de poisson.

Je montre l’autre du doigt :

— Là, l’odeur de mouille est plus dense ; ça sent presque comme du fromage fort. En tout cas, ça ne sent pas très bon.

J’ai beau dire ça, je n’en bande pas moins. Ces odeurs que je trouvais déplaisantes au départ me mettent dans tous mes états.

Laura flaire à nouveau le sous-vêtement maternel, puis celui de ma sœur. Elle trouve que les deux culottes sentent la vraie odeur des filles, leur odeur animale, l’odeur intime de leur chatte, de leur excitation. Celle qui leur fait honte, mais qu’elles aiment le plus.

— C’est ça qui est excitant, non ?

Et sur ces mots, Laura se remet à les flairer intensément. Nous formons, elle et moi, un drôle de couple pervers. La jeune prof d’anglais et son élève, pataugeant dans le bac à linge sale familial, occupé à s’initier aux odeurs des dessous féminins.

Elle me tend la culotte d’Armande en me disant d’y passer ma langue. Je refuse au motif que c’est dégoûtant. C’est en vain que je proteste, Laura me la met d’autorité sur la bouche en me pinçant le nez :

— Comment ça, dégoûtant ? Ne sois pas grossier, je te prie. Vous, les garçons, vous ne connaissez rien aux vrais délices qu’une femme peut offrir.

Je suis obligé de lécher. Je fais le dégoûté, car il se dégage du sous-vêtement une odeur fromageuse qui me fait froncer les narines.

— Ne me dis pas, poursuit Laura, que tu n’as jamais reniflé une des culottes sales de ta mère ou de ta sœur adoptives...

Ma rougeur trahit ma réponse.

— Eh bien, maintenant, conclut-elle, tu n’as plus qu’à apprendre à goûter.

Malgré ma réticence, je me mets à lécher du bout de la langue. La saveur forte, aigrelette, me fait grimacer. Laura insiste :

— C’est ça, good boy. Lèche bien la culotte de ta maman. Il n’y a rien de mieux qu’une langue de mec pour nettoyer une culotte de fille...

Ma jolie prof lubrique me force à laper toute la fourche du slip en dentelle. La mouille séchée redevient visqueuse au contact de ma salive. Comme Armande a beaucoup mouillé, je dois baver abondamment dans la culotte, que Laura tient entre ses doigts.

Elle regarde avec satisfaction ma langue patauger dans les sécrétions intimes qui se liquéfient. La vicieuse m’oblige à présent à sucer la culotte. Elle me fait aspirer, puis recracher le contenu visqueux – et ensuite lécher encore.

— Touille avec ta langue...

Laura se masturbe en me regardant faire. Elle se délecte de l’humiliation qu’elle me fait subir.

Elle inspecte le fond de la culotte, ravie.

— Regarde la belle huître laiteuse que tu as ! Avale tout, maintenant, comme un gentil garçon bien élevé...

La mouille, mélangée à ma salive, forme une petite flaque glaireuse. En grimaçant, je porte la culotte à ma bouche ; je l’aspire d’un coup, comme une huître, en effet.

Un filament de bave collant relie le fond de la culotte souillée à mes lèvres. Laura me force à l’aspirer et à le garder en bouche.

— Tu verrais la tête que tu fais, mon pauvre garçon. Tu vas t’habituer, après tu vas en raffoler, de ce goût.

J’ai beau grimacer d’écœurement et d’humiliation, c’est incroyable comme cela m’excite. Devoir laper le contenu sale des culottes de ma mère adoptive me fait bander. Laura s’en aperçoit, me traite de cochon, de petit vicieux. Elle me malaxe les couilles, et elle serre ma queue entre ses doigts jusqu’à ce que j’avale enfin. En sentant me descendre dans la gorge l’étrange bouillie au goût piquant, j’ai failli éjaculer dans sa main.

Je dois maintenant nettoyer avec ma langue la culotte de ma sœur. Laura me branle vigoureusement tout en me dévisageant à travers ses lunettes d’institutrice austère. Elle me force à laper le string là où il est le plus souillé. Le goût, cette fois, est plus salé à cause de l’urine qui imbibe le tissu, mais tout aussi âpre. Mais ma prof avait raison : je m’habitue au goût du sexe des filles, et cela m’excite encore plus.

Laura se lève alors, fait glisser sa petite culotte ; elle m’exhibe sa chatte devant le visage. Ses lèvres épaisses saillent comme des babines. Une bande de poils taillés orne sa chatte sauvage, d’où suinte une bave translucide. Une odeur de crustacé me monte aux narines.

— Lèche-moi, dit-elle.

Mon cœur fait un bond dans ma poitrine ; je me mets à haleter d’excitation. J’adore lécher des chattes ; je ne pouvais espérer mieux que de bouffer la moule de ma jeune prof d’anglais.

Elle se pose à califourchon sur mon visage comme sur un bidet ; elle me plaque sa chatte sur la bouche. C’est mou comme une tranche d’escalope ; l’humidité poisseuse de son sexe me barbouille les lèvres. Je tire la langue, qui s’insinue dans la fente, là où le goût est le plus prononcé. Je prends son sexe à pleine bouche, me mets à le téter. J’aspire toute la mouille qui dégouline. Laura me fixe d’un regard dur, me tire les cheveux en dirigeant ma langue dans les replis de son sexe.

— Broute-moi. Lèche bien ma fente...

J’obéis, tout heureux d’être son jouet sexuel. Je lape à grands coups de langue.

— Mon clito... mordille-le !

Son bouton gonfle ; je le mordille du bout des incisives, puis je le tète comme un bébé. Laura respire vite ; elle frotte son pubis d’avant en arrière, se servant de ma figure pour se branler. Ses poils, par leur frottement, irritent mes lèvres. Sa chatte poisseuse, odorante, remonte vers mon nez, répandant une mouille onctueuse comme de la bave d’escargot, puis redescend sur mes lèvres, sur mon menton. Laura se frotte de plus en plus fort en fléchissant les jambes comme si elle était montée sur un cheval à bascule. Elle me baise la bouche. Ma langue lui sert juste à s’astiquer, et cette condition d’homme-objet m’excite de façon étrange. Une larme de sperme translucide suinte de mon gland.

— Oh, ce que c’est bon ! murmure Laura. Vas-y, durcis ta langue, passe-la aussi sur mon cul.

Elle chevauche ma bouche comme une cavalière vicieuse. Ma langue pénètre sa vulve, remonte sur son clito, redescend ensuite, puis passe sur son petit trou fripé, dont l’odeur fauve imprègne maintenant tout mon visage. J’ai le nez empli d’effluves de cul ; je bave tout ce que je sais sur la raie et la chatte de ma prof. Ma salive fait un bruit spongieux, me poisse toute la figure, dégouline sur les cuisses de Laura.

— Continue, bave comme un chien, ça me plaît...

J’émets des geignements de plaisir ; ma langue clapote dans la bave et la mouille. L’étudiante se crispe, serre mon visage entre ses cuisses, écrase ma bouche contre sa chatte. Son anus palpite comme si elle allait faire la grosse commission. Elle se frotte encore contre ma langue, et elle soupire :

— Oh là là... c’est trop bon !

Ma bouche reste ventousée à ses deux grandes lèvres, tandis que son sexe dégorge sur ma langue son trop-plein de secrétions vaginales. Je déglutis ; la saveur est salée.

Laura desserre enfin son étreinte. Me voyant tout souillé de bave, elle me jette un regard amusé, puis dépose un baiser sur mes lèvres.

— Tu m’as bien léchée.

Son nez s’attarde près de mon visage ; un sourire ravi éclaire son visage. Je dois puer le cul et la moule. J’ai l’impression d’être un pur objet sexuel voué à l’assouvissement des désirs de l’étudiante perverse, ce qui n’est pas sans me plaire.

Cependant, la lueur qui anime son regard n’a pas disparu. Qu’a-t-elle encore dans la tête ?

CHAPITRE IX

Le string souillé

Laura continue à mener le jeu. A ses yeux, je ne suis qu’un bon garçon qui obéit à ses moindres caprices. Me tendant son string noir en dentelle, elle m’annonce ce qu’elle attend de moi : elle veut que je me branle, et même que j’éjacule dedans, sans en mettre partout.

Elle lève un doigt lourd de menaces :

— Tu as intérêt à bien viser...

Laura présente sous mon gland son tout petit slip coquin. La fourche ressemble à une coupe minuscule que je dois remplir. Je n’ai pas d’autre choix que d’obéir.

Je n’ai pas débandé une seconde ; je me branle à peine que je gicle puissamment dans la culotte de Laura. Je jouis à longs traits épais. La jeune fille, qui ne rate rien du spectacle, observe les jets de sperme qui tachent le tissu.

— Eh bien, il y en a un bon paquet ! commente-t-elle.

La fourche est bientôt remplie à ras bord. Satisfaite, ma prof presse mon gland entre deux doigts pour faire tomber les dernières gouttes de foutre dans l’épaisse flaque blanchâtre. Encore très excité, je ne débande pas, mais je m’inquiète à l’idée que la vicieuse va peut-être me forcer à avaler mon propre sperme. Elle me dévisage à travers ses lunettes. Comme un toast, elle porte le string couvert de foutre sous ses narines.

— Mmh, j’adore l’odeur du sperme frais.

Contre toute attente, ma prof, en prenant soin de ne rien perdre de tout le sperme accumulé, enfile à nouveau sa culotte. Comme une danseuse, elle pointe son pied délicat, passe une jambe, puis l’autre, dans le string, et dans un geste sensuel de pin-up, en faisant rouler ses hanches, remonte le fil pour que la culotte comprime son sexe.

Laura fait quelques pas devant moi, fièrement, comme un mannequin de défilé. Ses jambes, longues et fines, sont incroyablement musclées. Elle fait rouler son bassin en passant devant moi, s’arrête, se penche en avant ; elle tortille son joli cul juste sous mon nez.

— Poupou pidou... s’amuse-t-elle, d’un air aguicheur.

Et elle me donne un coup de fesse dans la figure. Le petit jeu m’excite. Le sexe toujours dressé, je sens que je vais jouir à nouveau.

La jolie brune s’agenouille sur le carrelage, face à moi ; elle écarte les cuisses comme une écolière vicieuse devant son petit copain. Ses cheveux tombent sur son visage. Elle me coule un drôle de regard derrière ses verres, puis tend son pubis vers moi.

— Regarde ma culotte comme elle est trempée ? Elle est pleine de foutre.

Je suis fasciné. Ma prof s’exhibe outrageusement devant moi, me montrant son string dans un piteux état. Il forme un petit triangle noir, orné de fines décorations où s’étale une large tache humide.

Laura plaque alors le slip trempé contre sa chatte, tapote sa vulve à travers le tissu. Le sperme clapote contre son sexe dans un bruit de marécage.

— Ouh, c’est tout collant maintenant. Tu veux voir ?

Je ne dis pas non. Elle s’assoit sur le bidet, ouvre ses grandes cuisses de sauterelle, et elle s’amuse à décoller le slip qui adhère à sa fente. Des filaments blanchâtres, grumeleux, collent à ses lèvres, à ses poils. Un remugle poissonneux me monte aux narines.

— Regarde bien... mets ton doigt.

Elle fait bâiller son slip pour que je vienne l’inspecter. De l’index je fouille sa chatte visqueuse, étalant le foutre, m’insinuant entre ses deux grandes babines. Un gros paquet de sperme gluant entre dans sa fente carminée. Je l’y pousse avec le doigt avant d’étaler le reste sur son clito enflé. On dirait un morceau de viande enduit de blanc d’œuf.

Laura halète, tandis que je continue à lui étaler le foutre sur la chatte et à la branler. Je la sens prête à jouir.

— Cochon ! C’est dégoûtant, hein, mais ça te fait bander...

Elle remet en place le triangle de son string ; elle se masturbe à travers sa culotte. Le tissu imbibé épouse parfaitement le relief de son sexe : le dôme bombé du pubis, le renflement épais des lèvres. Elle se masse le clito, puis avec ses doigts, enfonce dans sa fente le tissu trempé.

— Mmh, j’adore être sale, murmure-t-elle.

Elle remarque mon sexe dressé et dur, le pointe du doigt.

— Tu bandes encore ?

Elle m’ordonne de me lever, et m’agrippant par la jambe, m’attire à elle et engloutit mon gland dans sa bouche. Les yeux fermés, elle me suce sauvagement tout en s’astiquant le bouton. J’ai l’impression qu’elle me trait la bite, et il n’en faut pas plus pour que je jouisse à nouveau. Laura émet un cri : à son tour, elle a un orgasme.

Il lui faut quelques minutes pour reprendre ses esprits et une respiration régulière. D’un geste délicat elle écarte les mèches qui tombent sur son visage, se relève, tend vers moi le string noir qui serre son bas-ventre.

— Embrasse-moi ! ordonne-t-elle.

Et quand j’ai déposé un baiser sur le triangle de tissu mouillé :

— Tu es un bon garçon...

Elle me laisse à genoux dans la salle de bains, le sexe ramollissant, ivre de luxure, et dans un état cotonneux. Avant de disparaître, elle se retourne une dernière fois, me lance :

— Ta mère aussi est une prof spéciale. Si tu veux savoir de quelle façon elle mouille ses culottes, va donc assister à la leçon de piano de la « petite » Jessica. Tu seras édifié !

CHAPITRE X

Les consultations spéciales du docteur Colas

Je passe une bonne partie de la soirée à me remémorer la scène avec Laura. A table, Roxane ne cesse de me jeter des œillades lourdes de sous-entendus. Je regarde Armande à la dérobée ; je ne peux m’empêcher de penser à ce qui se cache sous sa jupe. A-t-elle mouillé sa culotte aujourd’hui ? Et puis, qu’est-ce que les leçons de piano avec la « petite » Jessica ont de si particulier ? Je ne me souviens pas d’avoir vu de Jessica à la maison. Mon père, lui, ne dit rien et semble absent. Le bon docteur Colas doit encore penser à ses consultations.

Plus tard, j’ai à peine terminé mes ablutions nocturnes que ma sœur débarque dans ma chambre. Elle me demande d’un air espiègle si le cours d’anglais avec Mlle Laura s’est bien passé. Je lui réponds par une autre question :

— Tu connais la « petite » Jessica ?

— Bien sûr, dit-elle en s’asseyant sur mon lit, c’est l’élève préférée de maman.

— Je ne l’ai encore jamais vue.

Ma sœur m’apprend que Jessica ne vient qu’une fois par mois, parfois accompagnée de sa mère. Elle ajoute que ça vaut le coup d’assister aux leçons, que pour sa part, elle n’en rate aucune. Elle confirme par là ce que m’avait laissé entendre Laura.

— Si tu es curieux de voir comment ça se passe, maman lui donne une leçon cette semaine.

Laura se lève, fait mine de s’en aller. En réalité, elle prépare son effet.

— C’est comme papa avec certaines de ces consultations, lance-t-elle, l’air détaché.

— Ah bon ?

Décidément, j’ignore tout des mœurs étranges de ma famille adoptive. Roxane est bien renseignée : elle me prévient que le lendemain, son père reçoit Mme Lucie, une veuve riche et seule. Cette femme ne m’est pas inconnue, je l’ai déjà vue et saluée au passage. Ma sœur me suggère d’aller voir de près ce qui se passe dans le cabinet de son père.

— S’il est avec son assistante, précise-t-elle, c’est bon. Il n’opère jamais seul.

Comme je la regarde sans comprendre, elle m’explique en quoi ce détail est important :

— Oui, mademoiselle Irina, c’est l’assistante. Une grande blonde, avec de ces nichons... On dirait une actrice pour films cochons. Une vraie bombe.

Je lui demande si notre père et son assistante couchent ensemble. Roxane se met à rire. Non, c’est purement professionnel ; son père ne couche qu’avec sa mère.

Cette histoire de leçon de piano m’intrigue. Quelque chose de bizarre doit se cacher là-dessous.

— Mais maman, elle, elle le trompe ou quoi ?

Roxane hoche la tête négativement.

— Non, maman est très fidèle, elle ne couche qu’avec papa.

— Mais alors, ça veut dire quoi, tout ça ?

Sans répondre, Roxane quitte ma chambre en ricanant.

CHAPITRE XI

Le vice de la veuve

Autant dire que j’ai du mal à trouver le sommeil. Puis, la journée s’écoule au ralenti jusqu’au moment où une voiture traverse le parc de la propriété. A travers les vitres du véhicule, je distingue une chevelure étincelante. Ce doit être celle de la fameuse Mlle Irina. Puis une limousine traverse le parc à son tour. Au volant, la veuve. Ma curiosité est alertée ; je me rends au cabinet de celui que tout le monde nomme « le bon docteur Colas ».

Les portes sont fermées à double tour, mais nous avons tous le passe, dans la famille, et muni du mien, je pénètre dans le petit pavillon de chasse où mon père adoptif reçoit ses patients. A peine suis-je entré dans la salle d’attente, j’entends des paroles de protestation, celles de la femme, et en réponse, la voix chaude et grave de mon père qui se fait rassurante. Avec précaution, j’entrouvre la porte du cabinet, me dissimule derrière les paravents.

Mme Lucie, une très jolie blonde habillée de noir, est agenouillée sur la table d’auscultation. Elle ressemble à Marilyn Monroe. Visibles à travers son voile noir de deuil, transparent, ses lèvres d’un rouge Ferrari, tranchent sur son visage pâle, maquillé avec art. Ses mains manucurées sont posées sur les fesses de l’infirmière, laquelle est à quatre pattes devant elle.

L’assistante du docteur Colas porte une tenue caricaturale toute blanche : jupe très courte relevée sur son gros derrière bombé, chemisier qui met en valeur ses seins parfaitement ronds. Sa coiffe est ornée d’une croix rouge et ses cheveux blonds cascadent sur ses épaules. Son anus fripé palpite à quelques centimètres du visage de la jolie veuve.

— Alors, il est pas beau, ce derrière ? fait mon père en flattant le cul de son infirmière.

Mme Lucie admet qu’en effet, il est beau, mais désire savoir si le traitement qu’on veut lui faire subir est vraiment nécessaire. Le docteur acquiesce avec force. Si elle veut guérir, il faut qu’elle suive ses prescriptions.

— Et puis, ajoute-t-il, vous y prenez beaucoup de plaisir, n’est-ce pas... Je le sais.

Il glisse la main sous la jupe de la veuve, la soulève, révélant un derrière large, tout pâle, ainsi qu’un sexe glabre. Mme Lucie n’a pas mis de culotte. C’est une personne qui vit dans le souvenir de la Belle Epoque, c’est-à-dire comme au temps où les femmes, toujours coquettes et très féminines, se paraient des dessous les plus suggestifs : elle a sur elle un porte-jarretelles noir assorti à une paire de bas noirs également, finement ouvragés, et ses pieds sont chaussés d’une élégante paire d’escarpins vernis.

— Vous avez de bien jolis dessous, dit le docteur. C’est pour venir me voir que vous les avez mis ?

— Oui, avoue la veuve. J’ai beau pleurer mon mari, je me dois de rester coquette.

— Naturellement.

Le bon docteur se tourne vers l’infirmière, lui demande si elle est prête.

Mlle Irina a un visage long et fin, maquillé, lui aussi, à la perfection. Ses paupières sont colorées d’un gris métallisé, et ses yeux surlignés d’un trait noir. Avec ses cheveux blonds bouclés, elle ressemble à une poupée. Avec l’accent des pays de l’Est, en roulant les « r », elle acquiesce :

— Prrrête, docteurrr.

Mon père lui tapote le cul.

— Vous êtes sûre que votre assistante est bien propre, s’inquiète Mme Lucie.

Sa bouche est toute proche de l’orifice anal de la grande blonde. Le docteur la rassure, se le fait confirmer par Mlle Irina, ajoute que si, par hasard, l’anus de son assistante était un peu souillé, ce ne serait pas grave. Mme Lucie n’en apprécierait pas moins le traitement.

La veuve aux allures de Marilyn rougit violemment. Sur injonction du docteur, elle ouvre grand la bouche, tire une langue rose, déjà impatiente, écarte le fort fessier de l’assistante. Un jet blanc, puissant, s’échappe du trou du cul, atterrit droit dans sa bouche. Surprise, Mme Lucie avale rapidement, tandis qu’un second jet lui inonde le palais, dégouline le long de son menton. Elle déglutit, visiblement ravie, rouvre la bouche, tend la langue, et un nouveau jet lui asperge le visage, coule dans son cou.

— La coquine ! glousse la veuve, elle m’en a mis plein la figure.

Ce ton badin, faussement outré, m’excite. Un long jet gicle du cul de la belle infirmière, et la veuve s’en gorge en roucoulant.

— Voilà, ouvrez bien la bouche, buvez le bon lait, commente mon père, la pine à la main.

— Oh docteur ! minaude la veuve.

L’anus de la plantureuse infirmière se dilate encore, expulsant dans le gosier de Mme Lucie plusieurs jets de lait. Celle-ci avale tout en émettant des miaulements de plaisir.

Le docteur l’encourage. Le lait est à bonne température, ni trop chaud ni trop froid. Rien de mieux que la chaleur du cul !

Mme Lucie continue de laper l’anus nourricier de Mlle Irina jusqu’à ce qu’il ait évacué tout le lait. L’infirmière aux allures de bimbo pousse alors dans son ventre et émet un pet sonore. Quelques gouttes s’échappent encore du petit orifice ; l’accorte veuve s’empresse de les lécher.

Le docteur décide, pour l’efficacité du traitement, d’en remettre une couche. Mlle Irina se prête au jeu comme s’il s’agissait d’une consultation et d’un traitement tout ce qu’il y a de plus banal. Son air froid, distant, donne du piquant à la scène. Elle se cambre de manière coquette en faisant saillir son cul. Ses deux fesses s’écartent naturellement, et le petit trou brun est parfaitement visible dans la raie ouverte.

Mon père s’empare d’un énorme broc à lavement rempli de lait, d’où s’échappe un tuyau terminé par une canule à robinet. Il introduit la canule dans l’anus de son assistante, puis ouvre le robinet. Avec des glouglous feutrés, la bombonne se vide dans le cul de l’infirmière, qui accueille le flot sans broncher.

Elle se remet ensuite en position, se penche en avant en creusant les reins. Mon père dirige alors la tête de sa patiente vers l’anus de Mlle Irina en veillant à ne pas abîmer le chapeau haute couture que la veuve porte en signe de deuil.

— On ouvre bien la bouche... et on avale !

L’infirmière expulse le lait à petits jets de plus en plus rapides. La veuve absorbe le liquide avec une frénésie érotique.

— Oh ! C’est qu’elle en a plein le derrière, glousse-t-elle en s’étranglant. Oui, remplissez-moi la bouche, friponne !

— Avalez, madame Lucie, j’en ai encorrre ! commente l’infirmière en jetant un coup d’œil derrière elle.

La veuve a le visage tout ruisselant de lait. Mon père lui caresse la chatte. Le sexe de la veuve, qui bâille comme un coquillage, dégouline de mouille. Les doigts du docteur Colas s’insinuent dans la vulve, barattent le sexe dilaté en émettant des bruits mouillés. La veuve grogne de plaisir, pendant que mon père lui écarquille sa fente au maximum, et lui pince le clito.

— Elle est si ouverte, cette chatte, qu’on pourrait y entrer une bouteille par le fond !

Mon père agite sa main dans le sexe trempé de la jolie blonde. Au dernier jet de lait qui arrose son visage, la veuve se contracte, se cambre comme une féline en chaleur. Et là, submergée par l’orgasme, elle pousse un hurlement.

Sa chatte et son anus palpitent pendant que mon père continue à lui masser la vulve. A un moment, il s’arrête, lui met sa main sous le nez.

— Le traitement a marché. Vous avez joui fort, madame Lucie, vous m’en avez mis plein les doigts.

Chapeau et voile de travers, titubante, sa tenue noire de bourgeoise souillée de lait, Mme Lucie, les yeux mi-clos, demeure prostrée en boule sur la table d’auscultation. Mon père lui essuie le visage avec une serviette pendant que Mlle Irina descend de la table. Grande comme un mannequin, elle doit mesurer un mètre quatre-vingt au bas mot. Son décolleté indécent laisse à nu presque toute sa poitrine. Avec un naturel désarmant, elle s’essuie le derrière, rabat sa jupe blanche sur ses fesses, remet de l’ordre dans sa tenue, puis prépare la suite des opérations.

CHAPITRE XII

Mme Lucie prend un lavement

Mon père laisse à sa patiente le temps de récupérer, puis lui octroie une claque sur son gros cul. A son tour, elle doit prendre place, à quatre pattes, sur la table d’auscultation.

Mme Lucie, à nouveau, demande, pour la forme, si c’est bien nécessaire. En même temps, elle se cambre, ses fesses s’écartent toutes seules, révélant un sillon profond où l’on aperçoit l’anus brun, étoilé.

De là où je suis, je peux mieux examiner la veuve. Elle a la taille fine, un cul joufflu. Elle est tout habillée, sauf qu’elle a le derrière nu.

Mon père, d’un doigt connaisseur, lui caresse l’anus.

— Bien sûr que c’est nécessaire, madame Lucie. C’est maintenant que la cure commence vraiment.

La veuve continue à argumenter, toujours pour la forme, car la situation, visiblement, lui plaît. Et si elle n’était pas très propre à l’intérieur ? Si elle ne pouvait s’empêcher d’émettre... Non, elle aurait trop honte !

— Mon infirmière, réplique le docteur, est une professionnelle, elle est prête à répondre à toutes les situations...

Mlle Irina hoche la tête, prépare la canule. Mme Lucie tressaille à peine quand elle la lui introduit dans le rectum. Mon père, l’air réjoui, tapote le large fessier rebondi de sa patiente.

— Il est bien joli, ce cul !

— Vous ne le trouvez pas trop gros, docteur ?

— Trop gros ? Non. C’est un cul de gourmande. Nous allons pouvoir en mettre plein.

Madame Lucie rougit du compliment. Son mari aimait bien la remplir par là... Mon père tourne le robinet de l’instrument à lavement, puis flatte le large fessier de sa patiente.

— Glou glou glou... oh, mais il se remplit bien, ce beau derrière...

La veuve transpire à grosses gouttes pendant que le lait coule dans son cul. J’observe, ébahi, la bonbonne se vidant doucement de son contenu.

— Un litre ! dit mon père. Nous allons nous arrêter là.

Il ferme le robinet. Mme Lucie jette un regard en arrière, puis suggère qu’on lui en mette encore. Elle ne se sent pas encore remplie, et elle veut guérir.

— Vous êtes insatiable ! Quel glouton, ce cul !

Il ouvre à nouveau le robinet du broc. La blonde tressaille ; le lait jaillit à nouveau dans ses entrailles qui se dilatent. L’infirmière lubrique lui masse la chatte d’une main experte ; elle adresse un clin d’œil vicieux à mon père.

— Vous voyez comme elle jouit ?

— Presque deux litres. Ça suffit comme ça.

La veuve, à quatre pattes sur la table d’auscultation, transpire. Des orgasmes à répétition la submergent. Elle se contorsionne, et elle jouit une dernière fois sous les doigts habiles de Mlle Irina. Le ventre de la veuve ressemble à celui d’une femme enceinte de six mois.

— Madame Lucie, annonce mon père, vous avez battu votre record de la dernière fois. Mademoiselle Irina va vous aider à vous vider.

Mon sexe est en pleine érection. La vue du gros cul en train d’absorber le liquide m’a excité à mort. Je me retiens de me branler.

La jolie Mme Lucie regarde derrière elle. Son cul est mis en valeur par le porte-jarretelles et les bas. Mlle Irina se positionne devant le large fessier, la bouche ouverte, prête à avaler tout ce qui va en sortir. La distance professionnelle qu’elle affichait jusque-là a disparu.

Mme Lucie contracte son anus, qui asperge le visage de l’infirmière. Un flot de lait ininterrompu sort de son trou du cul, comme une fontaine. Il éclabousse le visage de la blonde. Celle-ci tente d’en avaler un maximum. Elle écarte bien les fesses de la veuve, plaque sa bouche contre l’anus. Elle déglutit rapidement pour ne rien perdre du lait qui coule du cul de la belle veuve.

— La coquine ! Comme elle colle sa bouche pour ne rien perdre ! exulte Mme Lucie, qui se contorsionne, pousse pour que ça gicle plus fort.

— Est-ce qu’elle boit tout, docteur ?

— Oui, vous pouvez faire confiance à mon assistante, répond mon père, elle connaît son métier !

La veuve émet des « oh ! » et des « ah ! » de volupté. Mlle Irina la lèche partout, déglutit sans discontinuer. Un trop-plein de lait s’échappe parfois de ses lèvres ventousées au trou du cul.

Mon père, qui a ressorti sa bite, s’est placé devant la figure de la veuve. Celle-ci, les yeux mi-clos, prend le membre dans sa bouche, le suce avidement. En experte de la pipe, elle fait coulisser ses lèvres maquillées sur la tige raidie. Avec sa langue, elle toilette ensuite les couilles, les enduisant de salive, puis remonte le long de la verge pour titiller le gland. Mon père grogne de plaisir, caresse la nuque de sa patiente.

— Vous faites cela très bien, madame Lucie.

La veuve apprécie le compliment, car elle se remet à sucer avec plus d’ardeur encore. Mlle Irina semble aux anges. La grande infirmière avale avec délice le lait qui sort du cul de la veuve. De temps en temps, elle décolle ses lèvres de l’anus, tire la langue, reçoit un jet de lait qui bouillonne dans sa bouche, dégouline. Lorsque le jet blanchâtre paraît se tarir, l’infirmière lape à grands coups de langue, comme un chaton, le cul qui l’abreuve. Sa coiffe, ses vêtements sont imbibés de lait.

Mais la consultation du bon docteur Colas n’est pas encore terminée...

CHAPITRE XIII

La veuve se fait enculer

Mon père parvient à arracher son sexe à la bouche gloutonne de la veuve, laquelle semble aussi triste de ne plus l’avoir en bouche qu’une gamine à qui on aurait retiré son sucre d’orge. Il monte sur la table d’auscultation, se place derrière la veuve, dont l’anus dégouline encore de lait.

Il y introduit son gland, fait disparaître toute la longueur de son sexe dans le rectum de la belle.

— Qu’il est accueillant, ce cul, madame Lucie ! grogne mon père.

Il s’immobilise comme pour en prendre la température.

— Oh, docteur, minaude la veuve, vos soins sont si efficaces ! Vous sentez comme je vous la serre, votre bite ?

Mon père observe l’anus qui palpite autour de sa verge, ressort presque entièrement son sexe, puis le réintroduit. L’assistante, accroupie sous le duo, a saisi mon père par les couilles, elle les lui malaxe tout en léchant la chatte de la veuve qui gémit de plaisir. Le bassin de Mme Lucie tressaute ; elle jouit alors que mon père, poussant un rugissement de fauve, se vide les couilles dans le trou du cul béant.

— Restez ! Restez encore en moi, supplie madame Lucie, qui garde le cul en l’air.

Avec sa langue, Mlle Irina toilette les couilles de mon père, s’ingéniant en même temps à lui laper l’anus. Le docteur, au bout de quelques minutes, s’extrait des entrailles de sa patiente. Son sexe amolli coulisse hors du trou du cul comme une saucisse. Une grosse larme de sperme perle à l’anus de la veuve.

— Mlle Irina va vous nettoyer, dit mon père en caressant le cul joufflu de la veuve.

— Je peux tout lui expédier dans la bouche ?

— Mais oui, elle est là pour ça.

— Docteur, je voudrais...

Mon père rengaine son sexe dans son slip, resserre la ceinture de son pantalon, puis jette un regard curieux à sa patiente.

— Eh bien ?

— Je voudrais que mademoiselle Irina me donne tout ce qu’elle aura reçu...

Mon père écarquille les yeux. Il a l’air tout réjoui.

— Le traitement réussit au-delà de ce que j’espérais, dit-il en se tournant vers son assistante.

Il lui enjoint de faire ce que veut la veuve.

Mlle Irina plaque alors sa bouche entre les fesses écartées de veuve vicieuse, taquine de la langue l’anus fripé. L’orifice se dilate par saccades ; il expulse tout le sperme qu’il contient. Puis l’infirmière le suce afin de récupérer tout le foutre, enfonçant la langue dans le conduit anal.

Moi, de là où je me trouve, je ne perds rien de l’opération.

Mlle Irina achève de nettoyer le trou du cul de la veuve, puis se mettant devant elle, la fait rouler sur le dos. Mme Lucie, les yeux clos, ouvre la bouche comme un oisillon affamé qui attend la becquée. Les cuisses écartées, elle se masturbe pendant que l’assistante du docteur, avec une lenteur calculée, lui déverse sur la langue tout le foutre qu’elle a récupéré de son trou du cul.

Des relents de coquillage me parviennent aux narines. En face de moi, j’ai vue sur les cuisses gainées de bas noirs, qui s’agitent, tressautent de volupté. Le sperme ruisselle d’une bouche à l’autre, comme un filet de bave. Mon père, qui observe de près le spectacle que lui offrent les deux femmes lubriques, a de nouveau sorti son sexe ; il se masturbe frénétiquement à quelques centimètres du visage de sa patiente.

Quand l’infirmière s’est retirée, mon père, comme un fou, prend sa place, et pointant son gland sur la bouche encore grande ouverte de la veuve, lui éjacule de nouvelles salves de sperme.

Mme Lucie glousse de surprise et de contentement. Mon père secoue son gland ; la jolie blonde le lui suce, lèche avec délectation.

Coup de théâtre : au même instant, le paravent derrière lequel je me cache a le bon goût de choir, me révélant aux yeux de tous.

CHAPITRE XIV

Mme Lucie me remercie

Mon apparition, manifestement, divertit les deux femmes. Seul mon père est effaré. Moi, je suis tout penaud, mais mon sexe est en érection.

— Approche, fait mon père adoptif en me dévisageant... Tu peux dire que tu as de la chance. Madame Lucie est une personne très compréhensive...

Allongée sur la table d’auscultation, les cuisses écartées, la veuve qui ressemble à Marilyn est plus bandante que jamais. Son sexe bâille comme pour m’attirer... m’aspirer.

Mon père se fait son interprète en me traduisant par des mots ce qu’elle voudrait que je lui fasse. Mme Lucie me grogne un encouragement. Sans me faire prier davantage, je baisse mon pantalon, et devant mon père et son assistante, je grimpe sur la table. Je m’installe entre les cuisses de la veuve. De près, elle est encore plus belle ; le vice rayonne sur ses traits. J’ai à peine pointé ma queue à l’entrée de son orifice qu’elle est engloutie. A l’intérieur, c’est chaud, visqueux, et si dilaté que j’ai l’impression d’être dans une bouche. Mme Lucie étreint mes reins avec ses jambes ; son vagin se contracte autour de mon sexe. J’amorce un mouvement de va-et-vient ; ma bite coulisse, émet des bruits mouillés. Je la ressors, puis l’enfourne à nouveau, d’un coup. La veuve roucoule de plaisir, resserre son étreinte. Je donne alors des coups de boutoir de plus en plus rapides ; mon cul se soulève et se rabaisse.

Je sursaute, m’immobilise : derrière moi, une main vient de me saisir les couilles ; c’est celle de Mlle Irina. La grande blonde me malaxe, puis avec sa langue me fait une caresse mouillée. Je reprends mon va-et-vient à un rythme plus lent, tout en léchant les gros seins laiteux de Mme Lucie qui ballottent devant mes yeux. Je suce avec avidité, l’un après l’autre, les mamelons qui durcissent sous ma langue. Ma gloutonnerie arrache des gémissements à la veuve lubrique.

Maintenant, la garce d’infirmière me toilette les fesses, me lèche la raie et le trou du cul. Son doigt s’insinue dans mon orifice anal, s’enfonce d’un coup, puis un autre doigt me titille la rondelle, me pénètre à son tour. Je crois qu’elle m’aurait défoncé avec sa main si mon père n’était intervenu.

Dans un murmure, d’un ton maternel, Mme Lucy me souffle :

— Vas-y, mon poussin, jouis-moi dedans...

Mon sexe se contracte, et dans un râle de plaisir, j’éjacule au plus profond du fourreau accueillant de la veuve, laquelle, en me sentant jouir, gémit longuement. Je n’en finis pas de jouir, tandis que les doigts de l’infirmière me malaxent le trou.

Mon sexe ressort tout poisseux de sécrétions du vagin de Mme Lucie. Celle-ci se redresse, me dépose un baiser sur la joue pour me dire merci. Puis elle offre sa chatte dilatée à l’infirmière en lui demandant de la lécher.

Les lèvres collées à la vulve débordante de sperme et de mouille, Mlle Irina aspire goulûment le mélange – jusqu’à la dernière goutte. Puis, au lieu de l’avaler, comme je m’y attendais, elle se penche sur le visage de Mme Lucie, et elle le lui déverse dans la bouche.

Allongée sur la table d’auscultation dans une pose alanguie, la jeune veuve vicieuse reprend lentement son souffle. Elle nous regarde d’un air attendri :

— Oh, merci docteur, merci à vous aussi, Irina, et...

La veuve qui ressemble à Marilyn me coule un long regard qui me fait rougir.

— Et un merci tout spécial à ce jeune homme !

CHAPITRE XV

Manon joue à la petite chienne

Comme c’était à prévoir, j’ai passé une bonne partie de la semaine à me branler en me rappelant la séduisante Mme Lucie et la vicieuse Mlle Irina.

Ma sœur est venue frapper à la porte de ma chambre pour me proposer un marché. Elle attendait la visite de sa copine Manon, la rouquine, une pom-pom girl, elle aussi, mais dans une autre équipe.

— Je vais t’enfermer dans mon placard, m’explique Roxane. Comme ça, tu verras tout. J’adore être reluquée quand je fais des cochonneries.

L’idée, en soi, était excitante.

— Est-ce qu’à un moment, je ne pourrai pas intervenir ?

Roxane acquiesce. Oui, c’est prévu. Manon, ajoute ma sœur, aime les garçons, mais s’offre aussi des extras avec les filles.

— A tout à l’heure, fait-elle en me quittant.

Je suis maintenant enfermé dans le placard de ma sœur ; j’ai une vue imprenable sur la chambre. La pièce a gardé la teinte rose de ses goûts de petite fille : la moquette, par exemple, et le papier peint. Maintenant, elle est tapissée de posters de groupes de rock. Il y en a même quelques-uns qui représentent des filles dans des postures indécentes. Sur le rebord des fenêtres, une collection de capsules de bière.

J’entends des rires derrière la porte, puis les deux filles entrent. Elles sont toutes deux en tenue de pom-pom girl. Je présume qu’elles reviennent de leur entraînement.

Elles s’embrassent, se pelotent, et à travers les jalousies de la porte du placard, je détaille tout à loisir leur tenue. Pour Manon, jupe courte plissée verte, chaussettes à rayures blanches et vertes, tennis, maillot sans manches aux couleurs de son équipe. La copine de ma sœur porte des cheveux mi-longs d’une jolie couleur cuivrée. Elle est en sueur. Roxane, elle, dans sa tenue rose, est tout aussi sexy. Les deux gouines s’en donnent à cœur joie. Ma sœur caresse les nichons de Manon, qui glousse et se contorsionne. Puis lui prenant les fesses à pleines mains, elle les lui malaxe.

— Mets-toi à genoux !

Ma sœur se pavane d’un air mutin. Elle sort d’un tiroir plusieurs balles de golf et un objet que je n’identifie pas.

— J’ai envie de jouer au golf avec ma petite chienne préférée...

Manon devient toute rouge, porte les mains à son visage.

— Non Roxane, je t’en prie, pas les balles de golf...

— Comment ça ? Ce n’est pas toi qui décides.

Manon rechigne. Ma sœur lui tend un collier d’un air autoritaire. C’est un collier de chien, rose, orné de pierres, sur lequel est gravé le mot « SEX ».

— Mets-le, ordonne ma sœur.

L’air boudeur, la rousse le passe autour de son cou, le serre. Ma sœur s’agenouille près de sa copine, l’embrasse langoureusement, lui palpe les nichons, lui caresse le derrière. Sa main glisse sous les cuisses de la fille.

— Enlève ta culotte !

Manon obéit, ma sœur s’en saisit, l’ausculte.

— Cochonne ! fait-elle en lui faisant constater l’étendue des dégâts. Elle est trempée.

Roxane la flaire, déclare qu’elle sent fort.

— Allez, ma jolie petite chienne, aboie un peu.

— Waf ! Waf ! fait Manon.

— Fais la belle maintenant !

La rouquine se cambre ; levant les mains, elle imite un chien en train de faire le beau. Elle tire la langue, se met à haleter. Ma sœur lui caresse la tête.

— Bon toutou ! Tu veux jouer, hein ?

La rousse tourne en rond sur place en haletant et poussant des jappements. De ma cachette, je la trouve très sexy dans sa tenue de pom-pom girl, avec le collier de chien autour du cou. Le jeu inventé par ma sœur est très pervers, très excitant.

Roxane agite les balles de golf sous le nez de sa copine. Celle-ci se met à quatre pattes, présente son derrière en l’agitant d’un air joueur. Ma sœur lui tapote l’arrière-train. Manon se cambre, s’écarte ses grosses fesses. Roxane passe son doigt sur l’anus de sa copine, laquelle dresse son cul en l’air et émet un « Waf ! » impatient. Sa tête repose sur la moquette.

Manon a un cul tout mignon, parsemé de taches de son. Sa chatte est presque entièrement masquée sous un buisson de poils roux. Ma sœur lui palpe l’entrejambe, retire son doigt, l’élève en direction du placard où je suis enfermé. Par une fente dans le bois, je constate qu’il est gluant de mouille. Je sens durcir ma bite dans mon pantalon.

Ma sœur enfonce ses doigts dans le vagin de Manon, lui pince le clito, lui triture et lui écarte les grandes lèvres ; puis elle les retire, mais c’est pour étaler sur l’anus de sa partenaire de jeu les sécrétions recueillies. Elle lui lape ensuite l’orifice anal. L’autre émet des jappements plaintifs. Ma sœur continue à lécher le cul dont l’odeur parvient à mes narines. Introduisant sa langue loin dans l’anus, elle écarte les fesses à deux mains, pour mieux y faire adhérer sa bouche. Avec son doigt, elle caresse les bords de l’anus. Manon pousse un geignement plaintif, tourne la tête vers ma sœur avec des yeux implorants.

— Wouf ! aboie-t-elle.

— Oui, je sais, ton cul veut que je m’occupe de lui...

CHAPITRE XVI

Les balles de golf

Roxane se sert à présent d’une des balles de golf pour masser l’anus de la pom-pom girl. Après avoir salivé sur la balle, elle l’introduit en exerçant une pression. L’anus de la fille se dilate, s’assouplit, palpite, finit par engloutir la balle de golf, que je vois disparaître dans le cul.

Manon émet un aboiement de contentement. Ma sœur dépose un baiser sur le cul de sa copine...

— Et maintenant, ma bonne petite chienne va me rendre la balle !

Manon, le cul dressé, les mains tirant sur ses fesses pour bien les ouvrir, pousse comme pour faire la grosse commission. Son anus s’écarquille ; je vois apparaître la surface rugueuse et blanche de la balle de golf. La position est si obscène qu’elle en est presque monstrueuse. La balle émerge lentement, puis elle sort enfin du fessier élargi de la rouquine.

Ma sœur la recueille, la flaire d’un air approbateur. La rousse fait la belle pousse des petits jappements, tourne en rond comme un chien joueur.

D’un air coquin, ma sœur agite la balle dans sa main, fait mine de la lancer. Manon fait semblant de se précipiter dessus. Je n’arrive pas à croire que des filles soient aussi vicieuses. Ma sœur fait rouler la balle sur la moquette ; Manon la poursuit à quatre pattes, en aboyant. Sa copine, le visage au ras du sol, stoppe la balle avec sa langue, puis la gobe dans sa bouche comme un jouet. Elle la rapporte en la tenant fièrement entre ses dents. Roxane la félicite en lui tapotant la tête.

Manon dépose docilement le jouet dans la main de ma sœur, puis se met à laper la main de sa maîtresse avec reconnaissance. Roxane lui enjoint de se remettre dans la même position, cul dressé. Elle lui réintroduit la balle de golf dans l’anus, puis en prend une seconde qu’elle lèche pour l’enduire de salive.

— Allez, une autre...

— Waf ! répond Manon.

L’anus de la pom-pom girl palpite comme une fleur de chair. Ma sœur, poussant la balle avec sa bouche, réussit à la faire disparaître à son tour dans le trou du cul de la rouquine. Elle en prend aussitôt une troisième, masse le trou du cul de Manon, enfonce son doigt pour pousser les deux balles plus profond dans le rectum de sa copine. Celle-ci émet un jappement inquiet.

— Sage ! Ça va rentrer ! dit Roxane.

Elle pousse sur la balle de golf. L’anus s’écarquille laissant réapparaître la surface de la deuxième balle. Ma sœur enfonce la balle loin dans les entrailles de la fille, la fait immédiatement suivre de la troisième, qui résiste à la pénétration.

La rouquine souffle ; elle transpire dans sa tenue de pom-pom girl. Ses cheveux roux font un joli contraste avec sa tenue vert et blanc. Son fessier ressemble à un cœur au milieu duquel on aurait fait un trou. Ma sœur flatte l’anus dilaté, le lèche, appuie sur la balle de golf afin de la faire entrer tout entière dans le cul de sa copine. Manon, les yeux clos, se concentre sur l’étrange enculage. Elle gémit tandis que la balle s’enfonce dans son derrière, et se masturbe avec plusieurs doigts.

La dernière balle de golf a totalement disparu dans le cul dilaté de la fille. Manon pousse un râle, se cambre, émet un gémissement. Ma sœur lui donne une claque sur la fesse en lui ordonnant de se taire.

L’anus de la rouquine palpite, signe que les balles vont être expulsées.

— Non, dit ma sœur, il faut que tu les gardes encore.

Manon pousse une série de plaintes comme font les chiens abandonnés, lance des regards implorants à Roxane.

— Oh, Rox, je n’en peux plus... ça va sortir.

Ma sœur s’agenouille comme en prière derrière le fessier de sa copine, place sa bouche à l’orée de son trou du cul. Je bande comme un âne ; je suis sur le point d’éjaculer tellement le jeu m’excite. L’anus de Manon se contracte, se dilate, laisse émerger lentement une première balle de golf que ma sœur recueille dans sa bouche comme un trésor intime. Le trou du cul palpite encore, laissant apparaître les chairs roses à l’intérieur. Une deuxième balle fait surface plus lentement, puis expulsée à son tour, va rouler droit dans la bouche ouverte de ma sœur, laquelle referme ses lèvres sur les deux balles qui encombrent sa bouche. Elle en relâche une, gobe la troisième qui sort du cul de la jolie pom-pom girl.

Ma sœur ouvre alors la bouche comme chez le docteur, lui montre les deux balles de golf qu’elle n’a pas encore lâchées, puis les fait tomber dans sa main.

Les deux rouquines se dévisagent. Je les sens très amoureuses l’une de l’autre. Elles s’embrassent à pleine bouche, se lèchent les lèvres.

— Tu sens le cul ! murmure Manon.

Lui lançant un sourire vicieux, ma sœur lui malaxe les nichons à travers le maillot de son équipe, et lui dit tout de go :

— Ça te plairait qu’on fasse un truc sale à trois ?

Le visage de sa copine exprime une interrogation muette. Ma sœur me fait signe de sortir du placard.

CHAPITRE XVII

L’odeur des rouquines

J’avais craint une réaction hostile, mais le visage de Manon a pris, à ma vue, une expression enjouée. La fille est très excitante dans sa tenue de pom-pom girl ; ses mamelons pointent sous l’étoffe du maillot. Sa jupe plissée, remontée sur ses cuisses, laisse voir les poils roux de sa chatte, puisqu’elle n’a plus de culotte dessous.

— C’est ton frère ? interroge-t-elle ? Il est pas mal, ajoute-t-elle en battant des cils, l’air admiratif.

Je rougis du compliment. Mon sexe est tendu par une monstrueuse érection qui déforme mon pantalon.

— Mon frère adoptif, rectifie Roxane. Il aime les rousses.

Ma sœur se penche vers Manon, lui murmure quelque chose à l’oreille. La pom-pom girl pouffe de rire. Les deux filles se lèvent, se concertent quelques instants, puis Roxane s’approche de moi, m’ôte mon T-shirt, baisse mon pantalon.

— Tu gardes ton slip pour l’instant.

Les deux rouquines se mettent à quatre pattes sur le lit, et cambrant les reins, me présentent leurs jolies croupes. Les chevelures cuivrées des deux coquines luisent à la lumière feutrée qui filtre par les rideaux de la fenêtre. Les buissons poil-de-carotte qui ornent leurs sexes m’attirent comme de beaux fruits. Et surtout... il y a l’odeur ! L’odeur des rouquines, dense, capiteuse, dont je perçois les relents. Elles sentent le crustacé.

— Toi, Alex, dit ma sœur, tu vas faire le chien. Tu viens nous flairer le cul.

Je ne me fais pas prier. Je me mets en position ; je leur renifle le cul à chacune, l’une après l’autre. L’odeur est si forte que je suis secoué par un haut-le-cœur, et que je recule. Je suis pris à mon propre jeu (je devrais dire à mon sale fantasme). Ça pue le derrière mal essuyé.

— Renifle, Alex, ordonne ma sœur sur un ton qui n’admet pas de réplique. Renifle-nous le cul sans broncher.

Un peu rebuté, j’obéis cependant. J’avance mon nez tout près de l’anus de chacune des deux rousses.

— Caresse-nous le petit trou avec ton nez, insiste ma sœur. Fais-le, sinon je dis à nos parents que tu m’espionnes.

La garce ! Je frotte mon nez dans leurs raies culières, et peu à peu, je me laisse envahir par les puissantes senteurs de cul qui m’emplissent les narines. Le cul de ma sœur émet une odeur acide ; chez Manon, l’effluve est plus sucré.

— Vas-y, respire-nous bien, qu’on t’entende flairer comme un chien, me dit ma vicieuse de sœur. Après, tu vas nous lécher.

— Oh non, pas ça ! C’est dégoûtant.

— Mais si, tu vas le faire, comme un bon lèche-cul que tu es.

Le pire, c’est que je bande ! Ces odeurs fauves de cul malpropre m’excitent au plus haut point. Je dépose des bisous sur le derrière de deux filles, puis aventure ma langue sur les anus. Les copines gloussent et se cambrent. Je lèche doucement les trous du cul, l’un après l’autre, forçant l’anneau culier qui se détend.

— Mais c’est qu’il lèche bien ! s’exclame Manon.

Flatté, je lape bruyamment, à coups de langue rapides, comme un chiot. Je bave tout ce que je sais sur les deux trous du cul ; l’odeur qui s’en dégage ne fait que s’amplifier. A force de lécher, je finis par m’essouffler, et ma sœur, qui le perçoit, décide de changer de jeu.

— Maintenant, on va te faire sentir nos chattes, tu l’as bien mérité !

Elle m’enjoint de m’allonger sur son lit. La première, Roxane m’enjambe, m’exhibe sa chatte. Ses poils me chatouillent le nez. Elle me regarde par en dessous, écarte sa vulve à deux doigts. L’intérieur tout rose luit de mouille. Son sexe de rousse dégage une odeur poissonneuse qui me fait froncer les narines.

Je détourne la tête, mais ma sœur me saisit violemment par la mâchoire, me dirige le visage vers son sexe. Me tenant la tête d’une main, elle me plaque sa vulve poisseuse contre le nez, puis écarte à nouveau ses lèvres.

— Sens, sens-moi bien... Manon, aide-moi à lui maintenir la tête pendant que je lui fais renifler ma chatte... Alors, mon cochon, elle te plaît, ma chatte ?

Roxane se masturbe juste sous mon nez, qui patauge dans sa mouille. Elle pince son clito entre deux doigts, se tortille au-dessus de mon visage. Elle se contracte... elle jouit. Un jet de mouille coule sur mes lèvres, mon menton, ma joue.

Ma sœur se redresse, me libère, examine d’un œil satisfait ma figure souillée.

— A toi, Manon.

L’autre rouquine me grimpe dessus à son tour. Ma figure fait office de selle pour cavalières vicieuses ! Manon me dévisage avec un sourire timide ; elle avoue :

— Tu sais, aucun mec ne m’a jamais vraiment léchée.

Elle écarte ses lèvres, me donne son sexe à sucer. Il sent la crevette fraîche. L’odeur ne me rebute plus, je m’y suis habitué. Je me mets à lécher la moule odorante ; ça me fait bander. Manon gémit de plaisir alors que je tète sa vulve humide.

— Vas-y, jouis-lui dessus ! fait ma sœur.

La rouquine se trémousse, frotte sa chatte de plus en plus vite contre ma bouche. Elle pousse un cri, se contracte ; un filet de mouille chaude coule sur mon visage comme de grosses larmes.

— Tu m’as fait jouir ! murmure-t-elle, haletante.

Et peu après, d’une voix tendre :

— C’était bon.

CHAPITRE XVIII

Roxane et Manon me sucent

— Maintenant, on veut voir ta bite, dit ma sœur.

Je suis à moitié allongé sur le matelas, un pied touchant terre, mon sexe dressé sous l’étoffe de la braguette. Les deux filles ont vite fait de défaire mon pantalon, de me l’ôter. Dessous, je ne porte pas de slip. Elles se mettent à quatre pattes sur la moquette, et comme deux félines en chaleur, viennent à moi en faisant rouler leur derrière. Une puissante odeur marine envahit la pièce. De sueur aussi : celle des deux rouquines échauffées. A mesure que les filles se rapprochent de moi, l’odeur se fait plus envahissante.

Accroupie entre mes cuisses, Manon flaire mon gland turgescent. Roxane, qui a grimpé sur le lit, me caresse partout.

— Ouh, il sent le fromage ! se plaint Manon, qui ne recule pas pour autant.

Ses narines palpitent. Elle passe une langue délicate tout le long de ma verge, engloutit mon gland. Sa bouche est voluptueuse, très chaude ; j’ai la sensation de baigner dans le miel.

Elle descend toujours plus près du pubis ; ma bite disparaît dans sa gorge.

— Oh, dit Roxane, admirative, tu l’as avalée presque entière. A moi d’essayer.

Le cul contre moi, ma sœur adoptive me tourne le dos. Elle me lèche les couilles ; sa langue joue dans mes poils pubiens, puis sa bouche gobe mon gland, absorbe ma bite devenue très grosse.

Les deux rouquines ont entrepris de me sucer chacune leur tour. Ma queue se trouve donc, en alternance, prisonnière de leurs bouches gourmandes.

— J’ai le goût de ta salive sur sa bite, remarque Roxane, elle est toute collante. T’as mangé des bonbons à la fraise avant de venir ?

Manon glousse. La bave poisse mes poils, ruisselle sur mes couilles.

— Vous sucez trop bien les filles, je fais, pour les complimenter. Je sens que je ne peux plus me retenir...

— Tant mieux, fait Roxane, c’est ce qu’on cherche.

Elle enjoint à Manon de s’allonger sur le dos, bien au bord du lit ; et à moi de baiser sa copine sur la bouche. Celle-ci s’exécute, renverse la nuque en arrière. Je me mets à califourchon sur son visage, enfonce ma bite dans sa cavité buccale qu’elle m’offre comme vide-couilles, l’ouvrant en grand. La position est on ne peut plus excitante. Les nichons de Manon gonflent son maillot juste sous mes yeux. Je les empoigne tout en lui pistonnant la bouche.

Roxane, après s’être juchée sur sa copine, me présente, tête-bêche, sa croupe ferme, bien dessinée. Je suis sommé d’alterner mes va-et-vient dans la chatte de l’une et dans la bouche de l’autre.

Retirant mon sexe des lèvres de Manon, je l’enfonce dans le vagin de ma sœur adoptive. Sa chaude moiteur est délicieuse.

— Oh ! dit Roxane en tressautant de plaisir et de surprise, elle est grosse !

J’ai la sensation de glisser dans sa chatte moelleuse, très ouverte. Je la bourre en m’enfonçant au maximum, m’agrippant à sa taille, lui écartant les fesses.

Un relent de cul me monte aux narines pendant que je la pistonne. Ma sœur s’est mise à lécher la chatte de sa copine, laquelle, sous moi, émet des gémissements de plaisir. Pour la faire taire, je lui fourre ma bite dans la bouche comme un bâillon. Manon me suce avec avidité, tandis que je pistonne sa bouche, m’enfonçant dans sa gorge aussi loin que je peux.

Mon excitation est à son paroxysme ; je me sens chavirer. Roxane, qui le sent, se cambre et, entre deux coups de langue, me crie de me lâcher dans sa chatte.

J’ai à peine le temps de retirer ma bite de la bouche de Manon et de m’enfoncer sauvagement dans le vagin de Roxane que mon sperme fuse, l’inonde. Je me vide longuement les couilles ; mon sexe palpite, et ma sœur adoptive me garde ensuite au chaud en elle.

Avant même que je me retire, Manon, avec sa langue, s’applique à me toiletter les couilles. Au moment où je sors mon gland, un paquet de sperme s’échappe du sexe de Roxane ; il atterrit dans la bouche ouverte de la copine.

— Alex, qu’est-ce que tu m’as mis ! constate ma sœur. Ça déborde.

Elle contracte son sexe ; un long filet de semence s’en échappe, ruisselle dans la bouche de Manon. Puis elle arc-boute son dos, et regardant entre ses jambes, observe le sperme qui s’écoule dans la bouche de sa copine. Ça me fait un tel effet que je me remets à bander. Les lèvres collées à la chatte de ma sœur, Manon aspire, puis rumine le foutre que sa langue recueille.

— Fais voir... dit ma sœur en se retournant.

Elle examine avec une curiosité vicieuse la bouche remplie de sperme de sa copine, et elle lui ordonne de tout avaler jusqu’à la dernière goutte.

Manon déglutit bruyamment, puis rouvre sa bouche.

— Voilà, il n’y en a plus...

Nous transpirons tous trois. Les deux filles embaument le sexe et la sueur. Les odeurs pénétrantes de stupre me chatouillent les narines.

CHAPITRE XIX

La « petite » Jessica

L’occasion tant attendue se produit enfin : je vais pouvoir assister à l’une des fameuses leçons de piano de ma mère. La demoiselle qui se présente à la maison et qu’Armande nomme la « petite » Jessica est en réalité une grande adolescente d’allure nunuche. Blonde, les cheveux mi-longs retenus par un serre-tête, elle est habillée comme une écolière japonaise : jupe plissée noire, socquettes blanches, chaussures plates vernies. Elle a du mal à dissimuler un corps qui n’est plus celui d’une adolescente, mais d’une vraie femme. Une poitrine généreuse gonfle son chemisier, et la jupe paraît bien trop petite pour couvrir son derrière dodu.

Pour ne pas me faire voir, je me cache sous l’escalier, puis je me rapproche du salon à pas de loup.

La leçon commence. Assise bien droite devant le clavier, Jessica essaye de jouer la Lettre à Elise. A côté d’elle, ma mère adoptive, l’air sévère, surveille la tenue de ses mains. Elle réprimande son élève : celle-ci n’a pas travaillé selon ses indications, et elle est raide comme un piquet.

— Tu ne t’en tireras pas à si bon compte... ta mère me paie assez cher pour ça.

Décontenancée, la jeune fille joue de plus en plus mal. Ma mère se met en colère. L’autre la supplie de ne pas la punir, mais Armande la toise avec cruauté.

— Bien sûr que si. Tu vas avoir droit à la badine.

— Non, je vous en prie, pas ça, s’écrie l’adolescente, pas la badine !

Sans se laisser émouvoir, ma mère va chercher, près de la cheminée, une baguette fine et osseuse, en bambou. Elle ordonne à Jessica d’ôter sa culotte et de la lui donner.

— Non, supplie l’adolescente, qui pourtant, obtempère.

Avec des gestes saccadés, elle se laisse glisser du tabouret, se déculotte, découvrant son cul.

— Oh, la jolie culotte blanche en coton ! s’exclame la prof de piano. Mais, petite cochonne... elle est toute jaune à l’empiècement, et là, derrière, il y a des traces brunes...

Jessica est mortifiée. Armande, l’œil méprisant, lui enjoint de lui montrer son cul et de s’écarter les fesses avec les mains... Le regard d’Armande change quand la grande gamine soumise dévoile la pastille mauve de son anus dans le sillon profond qui sépare ses fesses. Ma mère adoptive s’agenouille derrière le cul de la gamine ; elle lui masse le fessier à pleines mains.

— Quel gros cul ! Tu n’as pas honte à ton âge d’avoir déjà un cul de femme... Regarde-moi ça, une vraie percheronne. Allons, avoue, les hommes te le regardent, hein, dans la rue...

L’adolescente acquiesce, dit que ça la gêne, ajoute que le regard que certains hommes posent sur elle lui fait peur. La prof de piano demande ensuite à voir son « petit abricot ».

— Oh, madame, c’est... indécent, je ne peux pas...

Ma mère se redresse. Le premier coup de badine siffle, claque sur le large fessier. Jessica, surprise, pousse un cri.

— Ce n’est pas toi qui décides, vilaine fille. Allez, montre... écarte tes lèvres.

Jessica obéit. A deux doigts, elle écarte les petites lèvres de son con. L’intérieur de la vulve est rose, nacré ; une bulle de mouille y perle. Ma mère la recueille au bout de l’index.

— Cochonne ! fait-elle. Tu es excitée ?

— Je... crois bien qu’oui... gémit l’adolescente.

Ma mère se penche, lui hume le derrière d’un air expert.

— Ça sent fort. Dis-moi, coquine, n’aurais-tu pas oublié de faire ta toilette avant de venir ?

Son élève prend un air désolé. Elle avait sport et n’a pas eu le temps de prendre une douche. Ma mère lui flaire l’anus avec délectation. Ses narines se dilatent.

— Il n’y a pas que le sport. Tu n’as pas pris non plus le temps de t’essuyer après la grosse commission. C’est ça ?

Jessica se tortille, humiliée. Armande insiste. L’adolescente avoue.

— Oui, madame.

— Du dur ou du mou ?

La gamine devient écarlate de honte. Je n’en crois pas mes oreilles. Comment ma mère adoptive peut-elle être aussi perverse ?

— Plutôt mou, madame.

— Et beaucoup ?

— Oui, madame, une vraie bouse...

Ma mère caresse le fessier avec amour. Elle exige d’avoir une description détaillée de l’opération. Jessica se rebelle. C’est inconvenant.

La plantureuse rousse, lui caresse la fente avec les doigts, l’adolescente est tout alanguie.

— Parle, répète ma mère d’un ton adouci, je sais que tu aimes me parler de ça.

Jessica, d’une voix rauque, explique qu’elle n’était pas allée aux toilettes depuis trois jours, aussi, quand elle a fait, il y en avait plein la cuvette, et c’était tout pâteux. Armande approuve du menton.

— Et après ?

Jessica rougit en sentant sa prof lui caresser, lui embrasser le derrière. Après, quand elle a voulu s’essuyer, il n’y avait plus qu’une feuille de papier cul sur le dévidoir.

— Donc il a besoin d’être nettoyé, ce petit trou du cul, tu es d’accord ?

— Oui, madame.

Ma mère s’accroupit derrière son élève, lui lèche l’anus. D’abord le pourtour, la zone plissée. Ses coups de langue sont doux, Elle mordille, baise le cul de la fille ; elle le lui toilette avec extase. Quand elle introduit le bout de sa langue dans l’orifice, la fille sursaute.

— Qu’est-ce qu’il y a, mon petit chat ? Ça ne te plaît pas ?

— Si, madame Armande, souffle l’adolescente.

Ma mère émet un petit rire, se remet à lécher le cul de la grande adolescente timide.

— Voilà, c’est beaucoup mieux. Il ne manquerait plus que ta mère s’aperçoive que tu es négligée !

— Ça, c’est vrai, madame, gémit l’élève.

Armande fait maintenant pivoter la fille sur elle-même pour lui examiner le sexe.

— Regarde-moi ces babines que tu as...

Elle flaire le sexe de Jessica.

— Là aussi, c’est odorant, coquine. Ça sent la crevette à plein nez... Je parie que tu t’es masturbée...

— Oui madame.

Ma mère lui met un doigt dans le vagin, lui demande où et comment elle a fait ça. Quand elle apprend que la « petite » s’est masturbée aux toilettes tout en se vidant les intestins, elle pousse une exclamation faussement dégoûtée :

— Oh, la belle cochonne que j’ai pour élève ! Et tu as joui ?

— Très fort...

Ma mère agite son doigt dans le vagin moite de Jessica. Celle-ci se cambre quand ma mère lui pince le clito.

— Tu es trempée, j’ai les doigts tout pleins de mouille !

Armande se relève, assène plusieurs coups de badine sur le large cul de son élève. L’adolescente crie, sanglote, alors que les coups redoublent.

— Ah, tu croyais échapper à la punition, vilaine fille ? Tu pensais que j’avais oublié ?

Ma mère transpire, se passe la main dans ses cheveux d’un roux flamboyant. Jessica lui jette un regard implorant. Son derrière est zébré de stries rouges. Impitoyable, Armande fait pleuvoir une nouvelle volée de coups sur le cul dont la teinte vire au rose violacé, puis elle dégrafe son chemisier. Je vois apparaître ses seins opulents serrés dans un soutien-gorge de dentelle noire. Sa jupe droite lui donne une allure stricte.

— A cause de toi, je suis en nage. Sens-moi !

La femme mûre lève le bras, frotte son aisselle contre le visage de l’adolescente ; celle-ci se débat, mais Armande lui bloque la tête.

— Renifle, petite garce !

Jessica gémit, mais elle est forcée de humer les dessous de bras de ma mère. Armande soulève sa jupe, se passe la main à l’intérieur des cuisses.

— Là aussi, je suis trempée... tiens, tâte !

Elle se place devant la grande adolescente, et s’appuyant au piano, enlève sa jupe, baisse sa culotte de dentelle, assortie au soutien-gorge.

— Tu vas me lécher, ma jolie...

Je revois alors le panier à linge sale d’où Laura, l’étudiante qui me donne des leçons d’anglais, avait tiré la culotte de ma mère qu’elle m’avait obligé à lécher. Le sexe d’Armande dégorge une mouille épaisse, blanchâtre, qui a souillé tout son slip.

Ma mère plaque le visage de l’adolescente entre ses cuisses. Jessica proteste, se débat, en vain. Bon gré, mal gré, elle fourre sa langue dans la chatte qui dégage une odeur puissante. D’abord, elle léchouille timidement le sexe de la rousse, puis peu à peu, comme si elle y prenait goût, s’applique avec ardeur. Le nez enfoui dans la touffe de poils roux, elle écarte les grandes lèvres, fouille l’orifice, lape le jus qui sort.

Elle lève les yeux vers son professeur de piano :

— Le goût est fort, madame Armande !

— Tais-toi, petite idiote... broute-moi !

La fille replonge dans le buisson roux de ma mère, se remet à lécher le sexe. Elle passe sa langue sur toute la fente, puis se met à téter le clito de la femme mûre. Elle le serre entre ses lèvres ; Armande halète, se crispe, se tortille.

— Tu... fais ça bien... petite salope... où as-tu appris... à bouffer... une chatte ?

Jessica ne répond pas. Elle continue à lécher le sexe d’Armande, prenant un plaisir non feint. En même temps, elle se caresse entre les jambes. Armande insiste. Elle veut connaître les petits secrets de son élève.

— Tu aimes le sexe féminin ? Tu les suces, tes copines ?

Jessica décolle sa bouche du sexe de la rousse, murmure un « oui » que je devine plus que je ne l’entends vraiment.

— Je le savais, dit ma mère. T’es une bonne lécheuse. Y a que les goudous qui sucent comme ça.

L’adolescente respire fort, comme si elle faisait un marathon. Agrippée aux jambes de ma mère, elle donne de grands coups de langue sur la vulve échauffée. Armande, les yeux fermés, la tête renversée, se cramponne aux cheveux de son élève en poussant des cris inarticulés. L’orgasme la submerge, emplit la bouche de la grande blonde d’un flot de mouille.

Jessica veut se retirer, mais l’autre la retient, lui demande de la nettoyer. L’élève, docile, se remet à lécher le sexe de la femme mûre, à petits coups de langue, comme un chaton.

Lorsque ma mère la repousse enfin, la gamine à l’air tout drôle. Son visage est rouge comme si elle avait à avouer une grosse bêtise.

Armande, qui a repris ses esprits et son ton autoritaire, ordonne à son élève de se remettre assise sur le tabouret, la jupe remontée à la taille, et de lui tendre son cul. Jessica la fixe avec, dans le regard, une interrogation muette. Sommée d’obéir, elle remet son serre-tête bien en place, se positionne comme ma mère le lui a demandé.

Dans sa tenue d’écolière, avec sa jupe plissée, ses socquettes aux pieds, et son large cul blanc où la badine a laissé des traces – offerte aux regards -, Jessica est très excitante.

CHAPITRE XX

Jessica se fait enculer

Armande sort quelques instants de mon champ de vision, revient presque aussitôt, la taille ceinte d’un harnachement en cuir. Un phallus noir se dresse fièrement contre son bas-ventre. Je n’en reviens pas. Le gode est énorme, long d’une bonne trentaine de centimètres. Jessica pousse un geignement de détresse en le voyant s’approcher de son cul. Sur le piano, Armande pose un objet que je distingue mal. Elle a l’air sadique.

— Bien. On va te ramoner, ma chérie.

Elle passe sa main sous les fesses de la gamine, lui tripote la chatte. Jessica se tortille, gémit. Ma mère, après avoir craché dessus, applique le gland du sexe en plastique sur l’anus de son élève ; elle le pousse contre l’anneau culier. Jessica se redresse, proteste.

— C’est trop gros, madame Armande, je vais avoir mal...

— Pas si tu te détends bien. Respire un bon coup, ça va rentrer tout seul.

Jessica obéit, et comme par magie, le gland de plastique noir disparaît dans son trou du cul. Agrippée aux hanches de la fille, les jambes fléchies, à califourchon sur le gros derrière, Armande enfonce centimètre par centimètre la longue bite factice. Jessica halète, se masturbe.

— Voilà, ma chérie, c’est rentré comme dans du beurre. Un garçon t’a déjà mis sa bite dans ton petit trou, n’est-ce pas ? Allez, avoue !

— Oui madame... seulement mon frère.

— Il te l’a fait sucer aussi ?

— Oui madame, soupire l’adolescente tandis que le gode touche le fond de ses entrailles.

Armande entreprend alors de faire aller et venir le gros gode dans le cul de la gamine vicieuse. Celle-ci, toute concentrée sur l’acte de pénétration, pousse des couinements qui trahissent le plaisir qu’elle prend.

Mais Armande veut en savoir davantage sur les étranges pratiques auxquelles elle s’adonne avec son frère.

— Il adore me la mettre quand elle est sale, précise Jessica. Il fait exprès de ne pas la laver. Le soir, il vient me voir dans ma chambre, et il me la met dans la bouche.

— Hem. Je vois.

Armande a fait ressortir le gode du rectum. L’anus de la fille, grand ouvert, forme un « O » sensuel, tout rouge, que je fixe, fasciné. Ma mère crache dedans, et y replace le gland factice.

— Continue, ma chérie, raconte. Tu te laisses faire ou tu te débats ?

Jessica ne manifeste plus aucune honte. Elle explique qu’elle fait semblant de repousser son frère, mais qu’en réalité, elle adore ce qu’il lui fait faire. Elle lui nettoie le gland avec sa langue, c’est sale et excitant !

La belle rousse a un sourire vicieux. Elle imagine parfaitement ce que cela peut donner.

— Et après, quand tu l’as bien sucé, il se retire ?

— Pas avant d’avoir... joui dans ma bouche.

Elle ajoute que le garçon lui fait tirer la langue « comme chez le docteur ». Il regarde l’intérieur, puis lui ordonne de tout avaler.

— C’est amer, mais j’aime bien, dit-elle en conclusion.

Ma mère exulte. Un sourire pervers illumine son visage constellé de taches de son. Elle enfonce le gode au plus profond du fourreau anal de son élève.

— Tu vois, il n’est pas trop gros, ce gode.

— Non, madame Armande... j’aime quand c’est gros... confesse encore, dans un souffle, la gamine lubrique.

Armande jubile. Avec le gode, elle lui donne des coups de boutoir que Jessica accompagne en cadence par un mouvement de croupe.

— Encore, madame Armande ! Surtout, ne vous arrêtez pas...

Ma mère l’interroge sur ce qu’elle fait quand elle est seule. Est-ce qu’elle s’enfonce quelque chose dans ses orifices, en dehors de ses doigts, quand elle se masturbe ?

Arc-boutée sur le dos de son élève, Armande l’encule copieusement. Elle lui donne des petits baisers dans la nuque en lui susurrant des mots salaces dont certains seulement parviennent à mon oreille. C’est suffisant pour m’exciter encore plus, si besoin était. Car la scène à laquelle j’assiste en voyeur me fait bander comme un âne.

— Plus fort, madame Armande, ça vient ! halète Jessica.

Ma mère l’encule à mort, la traite de « belle sale garce », transpire abondamment. L’odeur âcre de sa sueur parvient jusqu’à mes narines.

L’enquête n’est pas terminée. Ma mère est curieuse de savoir ce que Jessica se met dans le cul. La fille hésite à répondre.

— Vous ne le répéterez pas à maman ?

Armande resserre la ceinture de son gode. Les mains posées sur le cul de son élève, elle écarquille sa rondelle pour que le gode y pénètre à nouveau.

— Promis, je serai muette comme une tombe. Ce sera un secret entre nous.

Les cheveux roux d’Armande cascadent sur le dos de la jeune fille qui se laisse enculer.

— Je... je me mets un concombre quand j’en trouve... soupire Jessica.

Armande a un rire hystérique.

— Un concombre ? Mais c’est gros, ça !

De la sueur perle à son front. Jessica est tellement excitée qu’un filet de mouille translucide ruisselle de sa chatte. Je n’avais encore jamais vu ça. Ma mère lui passe la main dans l’entrecuisse.

— Oh, mais tu es trempée, ma chérie.

Elle lui fourre plusieurs doigts dans le vagin tout en continuant de l’enculer. Jessica pousse un cri strident ; la bouche entrouverte, elle souffle, se tortille. Son anus palpite. Une mare se forme sur le siège du tabouret, alimentée par la chatte qui suinte.

— Madame Armande, vite, implore-t-elle, je vais faire pipi, je ne peux plus me retenir...

Armande défait sa ceinture, mais laisse le gode fiché dans le rectum de Jessica. Elle prend ce qu’elle avait tout à l’heure posé sur le piano : un grand bol blanc, qu’elle place sous la chatte de Jessica. Un jet dru inonde le bol en bouillonnant. Jessica pousse des « oh » de satisfaction, comme si elle jouissait une nouvelle fois. Ma mère la traite de « chipie », dépose un baiser sur le fessier dodu pendant que l’adolescente achève de se soulager dans le bol. La pisse, d’un joli jaune paille, forme une écume épaisse, et quand elle a terminé, le récipient est rempli à ras bord. Ma mère porte le récipient à son nez, en flaire le contenu.

— T’as pissé comme une jument !

Et après l’avoir goûté :

— Il est corsé, ton pipi, petite coquine. Tu le boirais si je te l’ordonnais ?

— Oui.

— C’est moi qui vais le boire, idiote. Mais je voulais savoir ce que tu répondrais...

Ma mère lui passe la main dans les cheveux, puis avale quelques gorgées de pisse en fixant l’adolescente.

— C’est fort, c’est bon !

Armande ferme les yeux pour mieux apprécier. A grandes gorgées, elle avale comme une assoiffée le breuvage contenu dans le bol. Je vois sa pomme d’Adam monter et descendre ; j’entends les bruits de déglutition produits par sa gorge.

Elle repose le bol. Vide. Un peu de pisse lui coule sur le menton. Armande se baisse, embrasse la bouche de Jessica qui ne l’a pas quittée des yeux durant toute l’opération.

— C’est tout salé, glousse Jessica. Et votre haleine sent le pipi !

Ma mère la regarde, attendrie. Elle lui retire enfin le gode du cul, mais l’anus, distendu, ne se referme pas. Ma mère pose le gode, revient vers Jessica.

— Oh, la jolie tirelire ! fait-elle en lui caressant le pourtour de son orifice anal, on pourrait facilement y mettre une pièce de deux euros !

La jeune fille se redresse, se blottit dans les bras de ma mère comme une petite fille. Armande la dorlote, lui caresse les cheveux.

— Aujourd’hui, ma belle, tu as très bien joué !

C’est le moment que je choisis pour remonter dans ma chambre, et me branler. Le mystère des culottes sales de ma mère adoptive est élucidé ; ma curiosité satisfaite.

CHAPITRE XXI

Une photo compromettante

Ma sœur n’a pas été longue à découvrir quel nouvel objet de désir je convoitais : sœur Angélique. Roxane m’a fait remarquer qu’elle était rousse, elle aussi. Et que c’était sûrement une cochonne qui s’ignorait.

— Tu n’aimerais pas la baiser ?

Ma réponse est systématiquement la même : c’était impossible. Elle ne se laisserait jamais faire. Ma sœur me regarde d’un drôle d’air.

— N’en sois pas si sûr.

Je me demande quelle idée ma sœur a en tête. Ce ne peut être qu’une idée cochonne, en tout cas. Coïncidence, alors que l’année touche à sa fin, et que je retourne au campus pour y rendre mes livres, je croise sœur Angélique dans les couloirs. Ça me fait toujours plaisir de la voir. Le campus est de plus en plus vide ; il ne reste plus personne dans le bâtiment. Lorsque je ressors de la bibliothèque, je croise à nouveau la religieuse.

— Tiens, revoilà Alexandre, fait sœur Angélique. On n’arrête pas de se croiser aujourd’hui !

Un grand sourire éclaire son visage doux, encadré par son voile blanc et noir. Elle est l’image même d’une none sexy. La cordelette qui serre sa taille met sa poitrine en valeur sous la robe. Elle se tient devant moi, les mains sur les hanches, les jambes un peu écartées.

— Ça fait plaisir, ce beau temps, et ce soleil, me dit-elle en me fixant intensément.

Ses cheveux roux dépassent du voile. Sœur Angélique a l’air plus enjouée que d’habitude. Le ton sévère qu’elle prend parfois s’est évaporé avec la chaleur de l’été qui envahit l’atmosphère. Je suis subjugué par sa beauté et sa sensualité. Je remarque que son visage est savamment maquillé de petites touches discrètes : des lèvres charnues légèrement luisantes, les paupières soulignées par une couleur pastel, des cils immenses, passés au mascara, et un regard profond souligné par un trait. Je pointe son habit :

— Vous n’avez pas trop chaud dans cette tenue ?

Sœur Angélique part d’un rire cristallin.

— Que vous êtes drôle, Alexandre ! Jamais on ne m’a posé une telle question.

Elle ajoute à mi-voix :

— Si je mets trop d’épaisseurs, c’est intenable...

Sa réponse me laisse rêveur. Que peut-elle bien porter dessous ? Mes yeux se posent sur ses pieds — une de mes secrètes passions — et mon cœur fait un bond dans ma poitrine : des bottes ! Toujours les mêmes, hiver comme été. Une paire de bottes en beau cuir noir, à talons assez hauts, cambrant parfaitement le pied. Ces coquetteries détonent chez une religieuse. Sœur Angélique est une déesse qui s’ignore. Je désigne ses chaussures, tente le tout pour le tout.

— Et dans vos bottes, vous ne transpirez pas ?

Elle continue à rire, amusée de mon audace.

— Vous n’imaginez pas à quel point... dit-elle d’un air espiègle que je ne lui connaissais pas.

Ses cils papillonnent ; moi, j’en ai le souffle coupé.

— Mais je ne supporte que ce modèle de chaussures. C’est dur d’être une femme, vous savez, et encore plus d’être une religieuse. Eh bien, Alexandre, je vous laisse à présent, bonne journée.

J’ai à peine le temps de bredouiller « au revoir sœur Angélique » qu’elle tourne les talons. Je la suis à distance : son ample derrière tend la toile austère de la robe. Il ondule dans un déhanchement aussi naturel que sensuel.

Elle a entendu que je marchais derrière elle, car elle se retourne soudain :

— Vous allez aussi par là ?

— Euh... oui, en fait...

Je me sens rougir de confusion. A-t-elle senti que je reluquais son derrière ? Sœur Angélique me dit qu’elle est pressée, sinon elle m’aurait volontiers accompagné. Et elle repart d’un bon pas.

Pour gagner l’aile de l’administration où se trouve son bureau, on doit franchir une volée de marches. J’avance doucement, suivant toujours la religieuse à distance. La voilà qui s’élance dans les escaliers ; son pied se tord, elle trébuche, tombe de tout son long. Personne autour de nous. Je me précipite pour l’aider à se relever.

— Tout va bien, ma sœur ?

Sœur Angélique se redresse péniblement. Un rictus de douleur s’inscrit sur son visage.

— Ça va, ma sœur, rien de mal ?

— Je me suis tordu la cheville.

Son talon est cassé ; la toile de sa robe est déchirée de bas en haut. Je peux tout voir de ce que la religieuse porte dessous ; j’en ai le souffle coupé : la jambe est gainée d’un élégant bas noir ouvragé, qui tient tout seul. Je bafouille :

— Votre robe, ma sœur....

Voyant que mon regard est rivé sur sa jambe, sœur Angélique est épouvantée :

— Ne regardez pas, je vous en prie !

Maladroitement, elle tente de la dissimuler, mais le tissu qui se fend encore plus, remonte jusqu’à la taille, dévoilant sa culotte : un shorty noir en dentelle, très sexy. Sœur Angélique me fixe, l’air éperdu.

— Ne regardez pas, de grâce ! Et aidez-moi à aller jusqu’à mon bureau !

Elle me tire par le bras. Je reste muet, je fais semblant de me masquer les yeux. Comme elle passe son bras sur mon épaule, se presse contre moi, je suis obligé de la tenir par la taille. Son corps charnu, voluptueux, est aussi souple que celui d’une gymnaste.

Elle clopine ; nous entrons dans le bureau. Il est spacieux ; les fenêtres sont couvertes de jalousies. Contre les murs, des armoires en métal. J’aide la sœur à s’asseoir dans son fauteuil en cuir noir, type directeur. Elle examine sa robe d’un air désolé.

— Il faudrait que j’enlève ma botte, mais je crains de ne pas y arriver.

Honteuse comme une gamine effarouchée, elle tient à deux mains les pans de sa robe. Je me mets à genoux devant elle. Sœur Angélique se dandine sur sa chaise. Elle me coule un regard suppliant, me tend son pied.

— Allez-y, enlevez-moi ma botte, mais détournez les yeux...

Mes mains tremblent d’excitation. Ça me fait toujours ça quand je déchausse une fille, surtout si elle a le pied fin, bien cambré, habillé de beau cuir « craquelant ». Les bottes ont sur moi un effet aphrodisiaque. Je lui tiens fermement la cheville, fais glisser la fermeture Eclair de sa botte.

— Je peux vous masser le pied... si vous avez mal, ça vous soulagera...

Tentée, la jolie religieuse jette un regard inquiet en direction de la porte.

— Oui, mais faites doucement.

Sœur Angélique se dévisse la tête pour éviter de me regarder. J’avoue que la situation me plaît. Avec mille précautions, je tire sur la botte, et son pied apparaît : il est petit, élégant, parfaitement dessiné et très cambré, c’est-à-dire tel que je l’aurais rêvé. Je suis de plus en plus troublé. D’une main fébrile, je caresse le haut du pied par-dessus le bas soyeux ; je prends les orteils souples entre mes doigts, puis je saisis enfin tout son pied, comme si c’était un oiseau tombé du nid.

La plante est moite, toute chaude. Tous mes sens sont en éveil ; je me penche en avant, les narines aux aguets, prêtes à humer le moindre effluve.

Un relent puissant, vinaigré, m’envahit ; je respire à grandes bouffées pour le sentir encore plus, essayant de dissimuler mon trouble à sœur Angélique. Je vais pour dire quelque chose lorsque la porte du bureau s’ouvre à grand bruit, laissant le passage à Roxane. Celle-ci nous dévisage, puis sort son téléphone mobile ; elle nous prend en photo. Le flash nous éblouit.

Sœur Angélique, les yeux emplis d’effroi, la fixe, incrédule. Elle est comme paralysée ; son pied repose toujours entre mes mains. Je ressemble au prince charmant à genoux devant sa princesse.

— Oh mon Dieu ! Oh mon Dieu ! répète sœur Angélique, le visage blême.

— Eh bien, c’est du joli... commente ma sœur adoptive en montrant le cliché qu’elle vient de prendre. Quand je vais balancer ça sur internet, ça va faire de l’effet ! Plein de mecs fantasment sur vous, ma sœur.

Profitant de l’état de stupeur de la religieuse, Roxane prend une autre photo, puis s’apprête à ressortir du bureau. Ce second flash a réveillé sœur Angélique :

— Attendez, dit-elle d’une voix suppliante, ne partez pas... ce n’est pas ce que vous croyez...

Roxane, la main sur la poignée de la porte, se retourne vers nous. La religieuse lui explique qu’elle est tombée dans les escaliers, et qu’Alexandre, qu’elle avait croisé dans le bâtiment, a eu la gentillesse de lui porter secours.

Ma sœur adoptive n’est pas dupe. Son frère, dit-elle, est fou des rousses, et il adore les jolis pieds de femme. Elle ajoute, la garce, que je fantasme depuis des mois sur la religieuse.

Sœur Angélique me fixe d’un regard interrogateur. Sur son visage, passe toute une gamme d’émotions : curiosité, incrédulité, surprise, fierté...

— C’est vrai, ce que dit votre sœur, Alexandre ?

Je n’ose répondre. C’est Roxane qui le fait à ma place :

— Il est dingue de vous, mais il n’a jamais osé vous le dire.

Roxane tient la religieuse en son pouvoir, et elle le sait. Elle pose ses conditions : ou sœur Angélique fait ce qu’on lui prescrit de faire, ou bien les photos compromettantes passent sur internet. Pourquoi cacher ses dessous coquins, en effet ?

Un long silence, écrasant, s’ensuit. Sœur Angélique ressemble à un animal pris au piège. Roxane allait trop loin. Je me préparais à lui dire que la comédie avait assez duré, quand sœur Angélique pousse un soupir et nous assène d’un ton résigné :

— Très bien, je ferai tout ce que vous voudrez...

C’est au tour de Roxane d’être surprise. Elle non plus n’ose y croire.

— Tout ? demande-t-elle.

Une jubilation vicieuse se lit sur son visage.

— Oui, j’ai dit tout.

La détermination de sœur Angélique me stupéfie. Ma sœur, qui a vite repris contenance, lui suggère alors de mieux nous montrer ses jolis dessous. En même temps, elle ferme la porte du bureau à clef.

CHAPITRE XXII

Sœur Angélique nous montre son cul et sa culotte

Contre toute attente, sœur Angélique s’exécute sans rechigner. Nous fermons les jalousies afin d’être tranquilles. Elle a l’attitude d’une sainte qui endosse son martyre avec ferveur. Elle ne paraît plus souffrir de sa chute si bien que je me demande si tout n’était pas simulé... Elle ôte ses bottes, se lève, vient se placer au milieu de la pièce, remonte avec des gestes sensuels les pans déchirés de sa robe.

— Allez, regardez, mais n’en parlez à personne. Que cela reste entre nous.

Ebahis, admiratifs, nous contemplons cette femme en tournant autour d’elle : les bas noirs ouvragés galbent ses longues jambes, sa culotte ornée de motifs en dentelle moule son derrière mis en valeur par la cambrure des reins.

— Voilà de la bien jolie lingerie pour une religieuse ! remarque ma sœur.

Sœur Angélique, pour se défendre, explique qu’elle n’est qu’une novice. Elle porte l’habit, mais n’est pas encore totalement rentrée dans les ordres.

Avec son voile noir et blanc qui masque ses cheveux, qui tombe sur son front, elle ressemble à une sainte érotique. Nous nous plaçons derrière elle. La lumière feutrée qui filtre par les jalousies illumine son cul.

Ma sœur lui enjoint de se pencher sur son bureau. Elle s’exécute ; le fessier s’élargit comme une fleur sous la rosée, il semble doubler de volume. Orné de dentelle, il m’attire comme un aimant. J’en tremble. La fourche épouse les reliefs de son sexe, de sa motte, et laisse deviner une raie profonde.

Roxane lui expose le rôle qu’elle doit jouer : elle est une courtisane, et nous, nous sommes des clients exigeants.

— Baissez votre culotte... lentement, qu’on ait le temps d’apprécier.

L’aplomb de ma sœur me laisse pantois. Sœur Angélique hésite, tourne la tête vers nous. Ma sœur insiste.

— Allons, montrez-nous ce joli cul !

Elle s’approche de la religieuse, commence à la caresser pour lui donner du courage.

— Arrêtez, je vous en prie... supplie sœur Angélique.

Mais elle ne met pas beaucoup d’ardeur à se défendre. Les attouchements se font plus précis ; sœur Angélique semble y prendre un plaisir coupable. Roxane lui passe les mains sur les seins, les lui empoigne à travers le tissu de la robe.

— On voudrait bien voir ces nichons...

La religieuse se contorsionne, soupire de plaisir.

— Vos tétons sont tout durs ! s’exclame ma soeur.

Ses mains tâtent à la recherche de la couture et des boutons, puis se glissent sous la toile. Collée au cul de la jeune religieuse, Roxane lui malaxe les seins. Sœur Angélique a fermé les yeux ; son bassin ondule de plaisir.

— Non, ne... je suis trop sensible de là...

— De quoi ? Des nichons ?

— Oui, quand on me les touche, ça me met dans tous mes états !

— Mais c’est justement ce que nous voulons, ma sœur, vous mettre dans tous vos états !

Fourrant la main dans la culotte de la religieuse, Roxane s’exclame :

— Oh ! Votre culotte est toute poisseuse.

La religieuse devient rouge comme une pivoine. Ma sœur porte sa main sous ses narines, puis me fait sentir à son tour ses doigts couverts de mouille. Sœur Angélique se dandine toujours tandis que ma sœur la palpe partout, lui masse la chatte à travers sa culotte, puis tire l’étoffe vers le bas.

— On l’enlève, maintenant, ce joli shorty. Mon frère brûle d’envie de vous voir cul nu !

Soeur Angélique se laisse faire, conquise, en proie à une transe érotique. Elle soulève chaque pied pour laisser passer la culotte que Roxane récupère.

— Le fond est tout taché, regardez donc, ma sœur. Sur le noir, ça ressort bien !

La religieuse ne sait plus où se mettre tant elle est confuse. Je crois qu’elle aurait aimé disparaître dans un trou de souris. Roxane fourre son nez dans la culotte témoin, hume à fond.

— Ça sent la moule en chaleur, une vraie odeur de rousse.

Elle me la tend pour que je me délecte à mon tour de l’odeur. Mortifiée, sœur Angélique me supplie de ne pas faire une chose pareille – c’est trop indécent ! Elle fixe sur moi un regard désespéré qui arrête net mon geste.

— Pourquoi indécent ? fait Roxane avec insolence.

La jeune religieuse avoue dans un murmure que ça sent très fort quand elle mouille, et que ça la met parfois dans des situations gênantes. Elle ajoute, les larmes aux yeux, qu’il lui est arrivé d’être rejetée par des hommes qui lui plaisaient à cause de ça.

Ma sœur lui caresse la tête avec douceur, à travers le voile. Elle lui dit, après un silence :

— Et si mon frère aimait ça, lui, cette odeur forte, votre odeur de rousse, ça vous gênerait ?

Je n’ose regarder la religieuse. J’examine la culotte que je tiens entre mes doigts. Une pellicule de mouille fraîche, épaisse et blanchâtre, macule la fourche, s’étale jusqu’au niveau du cul. Tremblant d’excitation, je la flaire. Une véritable explosion de senteurs pour mes narines ! Un parfum animal. Ça sent la sueur, la pisse et la mouille. A force de humer, je manque me trouver mal.

— C’est trop bon, dis-je.

Sœur Angélique me sourit, ravie du compliment.

Au même moment, plusieurs coups donnés à la porte nous font sursauter. Une voix s’élève :

— Sœur Angélique, nous pouvons entrer ? C’est pour une réinscription...

— Seigneur ! murmure la religieuse, paniquée.

Sans se démonter, Roxane me fait signe de me glisser sous le bureau, fait asseoir la religieuse dans son fauteuil après l’avoir aidée à se rajuster tant bien que mal. Puis elle déverrouille la porte, les étudiants entrent dans le bureau, et sœur Angélique essaye de prendre le ton le plus naturel possible.

CHAPITRE XXIII

Sous le bureau

Accroupi sous le bureau, je suis dans une position extrêmement troublante. Avec sa robe fendue, la jeune novice est encore plus sexuelle. Ses jambes gainées de bas soyeux s’appuient contre moi ; ses pieds me touchent, leur puissante senteur m’envahit les narines. Dans un élan irrépressible, je les attrape. Ils m’opposent une légère résistance, puis plus rien. Sœur Angélique me les abandonne, je peux reprendre la séance de massage que l’arrivée impromptue de ma sœur avait interrompue.

Au-dessus de moi, une conversion s’engage. Elle dure car les formalités d’inscription sont complexes. Sœur Angélique a retrouvé sa voix neutre. Ma sœur fait de temps à autre une remarque.

La jolie religieuse pue si agréablement des pieds que c’est pour moi un vrai bonheur de les respirer et de m’en occuper. L’air sous le bureau est saturé. Je me penche comme un chien sur la moquette ; je presse mon nez contre les orteils offerts. Il s’en dégage une odeur capiteuse de vieux fromage et de pain d’épice, qui me donne un haut-le-cœur. Je me tâte la bite : elle est dure comme du bois.

La religieuse poursuit l’entretien comme si de rien n’était. J’admire la maîtrise de soi dont elle fait preuve en cette occasion. Fou d’impatience, comme un chiot devant sa gamelle, je passe de larges coups de langue sur toute la plante des pieds. Le goût est âpre, salé, un vrai régal pour mes papilles. Une goutte de sperme coule de mon méat.

Je lèche avec avidité les pieds de la religieuse, à travers le bas ; ma langue s’imprègne de leur saveur piquante. Je tète les orteils, puis recommence à lécher toute la plante.

Sœur Angélique, capable d’afficher un calme olympien face à ses étudiants, est aussi excitée que moi : je la sens qui tente de me faire avaler tous ses doigts de pied. J’obéis d’une bouche gourmande à sa demande muette, mais je bave, je m’étouffe. Je bande très fort. Il faut que je m’attaque maintenant à sa chatte rouquine.

Au-dessus de moi, la conversation n’en finit pas. Ma sœur prend un malin plaisir à la relancer par ses questions. La religieuse ne parvient pas à clore le débat.

Avec la douceur d’un amant passionné, je lui caresse les mollets, lui masse le pli du genou. Je butine tant que je peux, déposant des baisers partout.

Quand je veux lui séparer les cuisses, elle résiste, mais cède vite à mon désir. Elle se rapproche de son bureau, afin que rien de notre petit manège ne soit découvert.

Je butine, à présent, entre ses cuisses écartées ; mes lèvres atteignent bientôt la fleur convoitée. La novice se cambre sur son fauteuil pour être plus à l’aise, mais elle continue à s’exprimer sur un ton égal.

L’odeur de son sexe de rousse s’épanouit maintenant que les jambes sont bien ouvertes. J’ai l’impression qu’on m’a placé un plateau de fromages sous le nez. A la lumière qui filtre sous le bureau, je détaille la vulve odorante.

Les lèvres saillent comme deux grosses babines. Une mouille épaisse et laiteuse suinte de la fente barbouillant tous les poils. Le pubis, roux et touffu, trempé de gouttes de sueur, dégage une forte odeur de pisse. J’infiltre mon doigt entre les lèvres, que je sépare. Sœur Angélique se crispe.

Son clito est enflé, obscène. Je flatte doucement le petit morceau de chair tendu vers la succion. Je n’en peux plus : le sexe est trop attirant... J’y colle ma bouche comme pour l’aspirer, avalant les lèvres et gobant le clito. Sœur Angélique marque un temps arrêt ; elle tousse comme pour s’éclaircir la voix, puis se reprend. Ses interlocuteurs n’ont pas l’air de se douter le moins du monde de ce qui se passe sous le bureau.

Je suce la vulve de la jolie rousse, me gorge de la mouille qu’elle sécrète. Je lape la fente, introduisant ma langue dans tous les replis, puis je reviens au clito que je titille du bout de la langue.

Sœur Angélique a avancé son siège tout contre le bureau. Moi, à genoux entre ses cuisses grandes ouvertes, cramponné à ses jambes, je lui toilette la chatte avec ma langue. Mon nez farfouille dans les poils roux ; je suis tout enivré d’odeurs de sueur et de pisse. Ma langue fourrage dans la fente, remonte sur le clito, puis redescend taquiner l’anus au centre de l’étoile que forment les plis. Sœur Angélique se crispe sous l’action de ma langue. Sa voix se fait rauque.

Ma sœur lui demande si elle va bien. Sœur Angélique grogne « oui ». L’entretien parvient enfin à son terme ; les importuns nous quittent, et lorsque la porte se referme, sœur Angélique pousse un soupir de soulagement.

CHAPITRE XXIV

J’encule sœur Angélique

— Je vous en prie, il faut partir maintenant, quémande la religieuse.

Son corps, lui, semble vouloir tout autre chose. Sœur Angélique est assise dans son fauteuil en cuir, les cuisses écartées et la fente béante. Je n’ai pas bougé ; à genoux entre ses cuisses, je dévore son ventre des yeux et de la bouche.

— Pas question, proteste Roxane, on ne va pas vous laisser comme ça, dans l’état où vous êtes. D’ailleurs, mon frère n’en a pas fini avec vous !

C’était la réponse que sœur Angélique attendait. Alanguie, elle se laisse manipuler comme une poupée sexuelle. Roxane me fait sortir de ma cachette, enjoint à la religieuse d’ôter sa robe et de se mettre à quatre pattes sur le bureau. Sœur Angélique, comme si elle sortait d’un rêve et réalisait soudain ce qui lui arrivait, proteste :

— Non, pas comme ça, c’est indécent, c’est sale !

Toute son attitude exprime le contraire de ce que sa bouche vient de dire. Son dos se cambre, son cul roule tandis qu’elle lève la jambe pour monter sur le bureau, nous dévoilant sa chatte rousse, entrouverte. Dans un sursaut de pudeur, qui ne la rend que plus désirable, sœur Angélique se cambre et nous exhibe son céleste derrière. Sa blessure intime forme comme un gros bourgeon obscène entre ses jambes. Son épaisse toison de rousse contraste avec la blancheur de ses cuisses.

— Qu’est-ce qu’elle sent fort... glousse Roxane, penchée sur le derrière de la religieuse.

Sœur Angélique ne dit rien. Elle attend docilement qu’on s’occupe d’elle.

— Ecartez vos fesses avec vos mains, ordonne ma sœur.

— Mais c’est très... inconvenant, ce que vous me faites faire !

Elle obtempère, pourtant. Je m’approche du fessier offert, je fourre mon nez dans sa raie culière.

— Oh non, non, pas ça ! se rebelle-t-elle, resserrant aussitôt les fesses.

Tout en lui palpant les fesses, ma sœur lui demande si dans les cellules du couvent, ses petites copines ne lui avaient jamais fait ça. En guise de réponse, sœur Angélique émet un gémissement qui peut se traduire aussi bien par oui que par non.

A la prière de ma sœur, elle s’écarte à nouveau les fesses en tirant sur les deux gros lobes, pour m’offrir son petit trou. Il est tout brun et tout serré. Je le renifle. Il dégage une odeur douceâtre, un peu sucrée, qui me rend ivre de plaisir. Ça sent bon le cul et le caca mal essuyé. J’y plaque mes lèvres ; je le lape comme un animal. Sœur Angélique a un mouvement de retrait, mais elle finit par s’abandonner à mes caresses et à mes succions.

Roxane, qui lui a dégrafé le soutien-gorge, lui malaxe les seins tandis que je m’applique à toiletter le cul de la novice. Je lèche toute la raie, agace le petit trou, darde ma langue dans l’orifice qui se dilate de plus en plus. Sœur Angélique se pâme ; je l’entends qui geint de plaisir. Qu’elle soit sensible de cette zone-là m’excite encore plus.

Ma sœur lui pince les tétons, l’embrasse à pleine bouche. La novice lui rend ses baisers en plongeant sa langue dans la bouche de ma sœur.

Ma langue passe alternativement sur l’anus et sur la chatte. Quand je la sens prête à jouir, je colle ma bouche à sa chatte tout en lui titillant l’anus avec mon doigt. Elle pousse un cri rauque, se crispe, agrippe mes cheveux, et elle jouit dans ma bouche, par giclées que j’avale comme un bébé assoiffé. C’est poisseux, ça a un goût aigrelet que je trouve délicieux.

— Ce qu’elle jouit fort ! commente ma sœur, le jus te dégouline partout.

La religieuse ne me lâche plus ; elle maintient ma tête contre son sexe tandis qu’un second orgasme la traverse.

— Oh mon Dieu ! Comme c’était bon, dit-elle dans un murmure, en lâchant prise, enfin.

Un moment se passe. On laisse à sœur Angélique le temps de reprendre son souffle, puis Roxane, d’un doigt, lui malaxe son anus.

— Il est bien souple, ce petit trou, ma sœur.

La religieuse est détendue ; son anus se dilate de plus en plus. Roxane y fourre deux puis trois doigts. Dans sa tenue d’écolière vicieuse, ma sœur forme avec la religieuse un tableau des plus excitants.

— Alexandre va vous la mettre là, ma sœur. Dans le cul.

Paniquée, sœur Angélique proteste. Non, c’est impossible, ça lui ferait trop mal. Rassurante, Roxane lui répète qu’elle a un anus bien souple, bien ouvert, et ajoute que ça va rentrer tout seul.

Sœur Angélique, à quatre pattes sur le bureau, le dos creusé, les cuisses écartées, avec le voile qui cerne son visage, me fait bander plus que jamais.

Je grimpe à mon tour sur le bureau – habituellement destiné à un tout autre usage – et me mets à califourchon sur le gros postérieur. La religieuse tourne la tête le plus qu’elle peut pour voir ma bite pénétrer son derrière. Mon sexe est dressé et dur. Je pointe ma pine vers son anus, caresse son petit trou avec mon gland. Penchée au-dessus de nous, ma sœur ne veut rien perdre de la manœuvre ; elle nous prodigue ses encouragements.

— Doucement, Alexandre, dit sœur Angélique, j’ai peur...

Suivant le conseil de Roxane, elle pousse pour assouplir encore son anus qui palpite. Je force le sphincter, l’anus se dilate, devient plus mou, et absorbe mon gland. La novice pousse un cri ; son anus se resserre sur mon gland, le comprime. Je sens que je ne vais plus pouvoir me retenir.

— Ne serrez pas si fort, sœur Angélique, sinon je vais gicler.

Je m’insinue peu à peu dans son rectum. Sœur Angélique creuse encore plus ses reins, son anus, bien ouvert, se détend. Quand ma bite est tout entière dans son fondement, la religieuse pousse un râle de plaisir.

— Vous avez mal ? demandai-je.

— Non, au contraire, c’est... agréable.

Je la pistonne d’abord doucement, puis progressivement, je ressors ma bite sur toute sa longueur pour l’enfoncer à nouveau.

— Allez-y, Alexandre, plus fort, gémit la sœur.

Roxane lui roule une pelle, lui caresse les seins.

Pour ma bite, ce cul, c’est du velours. Il est moelleux, brûlant. Soeur Angélique pousse sur son anus à chacun de mes coups de boutoir.

— Alors, lui demande ma sœur, vous aimez la sentir dans votre cul ?

— Oui, avoue la religieuse. J’ai honte, mais c’est bon.

Agrippé à sa taille, je bourre son trou du cul à grands coups de reins. Je n’en peux plus ; je râle à mon tour tant est forte la sensation que me procure le divin derrière.

Ça part soudain du creux de mes reins. Je jute dans son fondement, ma jouissance est si intense que je griffe la taille de sœur Angélique. Mon sperme lui inonde le cul ; je me vide les couilles, et la novice jouit en même temps que moi.

Mon sexe tressaute ; je pleure presque de joie et de plaisir. Lentement, je fais ressortir ma bite du trou du cul. Elle est souillée. Ma sœur s’agenouille alors derrière la religieuse, approche ses lèvres de l’anus écarquillé.

— Qu’est-ce... qu’est-ce que vous faites encore ? demande la novice.

— Ma sœur va vous nettoyer, dis-je.

Et Roxane de lui laper le cul, tout en lui fourrant trois doigts dans la chatte.

— Poussez, ma sœur, poussez !

— Vous êtes infernaux, tous les deux, fait-elle en poussant sur son anus.

Dans un bruit de succion et de grognements de plaisir, Roxane avale le foutre qui dégouline du cul de la religieuse. J’entends un pet ; ma sœur glousse ; la novice, honteuse, balbutie une excuse. Ma vicieuse de sœur la toilette si bien qu’elle la fait jouir une nouvelle fois.

Un peu plus tard, la religieuse allongée sur le bureau comme une jolie bête fauve, nous regarde tous deux, conquise et admirative. Elle sourit :

— Vous êtes étonnants.

Et ça sonne comme un compliment dans sa voix.

— Vous aussi, sœur Angélique.

CHAPITRE XXV

Sœur Angélique me suce la bite

Roxane me prend par la main, m’amène tout près de la novice.

— Vous voulez bien le sucer ?

Sœur Angélique, toujours allongée sur la table dans l’attitude d’une Olympia perverse, a les tétons dressés d’excitation. Des marques rouges de succion et de pétrissage ornent ses seins laiteux, constellés de taches de son. D’un geste élégant, elle rajuste son voile, et elle met pied à terre. Mon sexe s’érige à nouveau.

La jolie novice se met à genoux, observe ma verge dont la propreté est toute relative. Ses narines palpitent.

— Je suis désolé, ma sœur, c’est forcément par là que je...

Embarrassé, je n’en dis pas plus. Sœur Angélique secoue la tête de droite à gauche.

— Ce n’est pas grave...

— Je vais me la passer sous l’eau...

Elle secoue la tête à nouveau, me saisit les couilles, me donne un petit coup de langue sur le gland.

Sœur Angélique est plus excitante que jamais. La pointe de ses seins frôle mes cuisses. Elle ferme les yeux, comme pour se concentrer, serre ma bite dans une main, mes couilles dans l’autre ; elle abaisse son visage pour me flairer de près.

Elle a l’air extasié.

Mon membre reçoit plein de baisers fervents, comme si sœur Angélique voulait le remercier. Elle se caresse les joues, les lèvres avec mon gland avant de l’aspirer. Elle me suce avec patience, me pressant entre ses lèvres. Sa langue s’agite fiévreusement sur mon gland, le contournant, en enfonçant la pointe dans mon méat. Puis sa bouche descend le long de ma tige, nettoyant au passage toutes les souillures qui adhèrent.

Sœur Angélique commence alors à me branler.

— On dirait qu’elle a fait ça toute sa vie, constate ma sœur.

Elle suit des yeux, fascinée, le mouvement des lèvres de sœur Angélique. Celle-ci, sans le moindre dégoût apparent, fait aller et venir ma bite dans sa bouche, après l’avoir eue dans son cul.

— Ça ne vous rebute pas, ma sœur ? demande Roxane.

Elle admire cette femme qui se révèle plus cochonne qu’elle.

Sœur Angélique fait « non » de la tête.

— Vous êtes vraiment incroyable, sœur Angélique...

La jolie novice continue sa fellation. Elle me branle de plus en plus vite, me suce avec gourmandise. Je la préviens que je vais éjaculer, afin qu’elle se retire à temps, mais elle enfonce, au contraire, mon sexe plus profondément dans sa gorge. Je jouis à nouveau, à jets puissants.

Surprise, elle manque de s’étrangler, mais au lieu de tout recracher, elle avale, puis attend la suite. Secoué de spasmes, je continue à me répandre sur sa langue. Je n’en peux plus ; j’ai le gland à vif. Mon sexe mollit dans cette bouche qui ne veut plus me lâcher.

Un sourire flotte sur les lèvres de sœur Angélique, toujours à genoux, les yeux clos. Elle n’a pas encore tout absorbé ; elle goûte mon sperme, le garde en bouche, comme on le fait avec un bon vin pour en évaluer les caractéristiques. Elle déglutit, et l’avale enfin, dans un mouvement de gorge.

Ses yeux, quand elle les rouvre, sont brillants de larmes. Elle se pourlèche les lèvres ; elle nous donne l’impression de redécouvrir certaines expériences heureuses de sa vie, de son adolescence, qu’elle avait oubliées. Ma sœur est émue, comme moi.

ÉPILOGUE

Nous laissons sœur Angélique seule, encore dans les brumes de ce qui vient de se passer. Je remarque que ma sœur n’a plus l’air arrogant qu’elle affiche parfois, elle est redevenue timide comme une gamine.

Nous nous sentons, elle et moi, tout cotonneux ; nous ne sommes pas vraiment certains de ne pas avoir rêvé cette aventure. Rasant les murs du bâtiment, nous quittons le campus, emportant avec nous un drôle de secret.

Les jours qui ont suivi, Roxane n’est pas revenue me voir dans ma chambre pour qu’on reparle ensemble de ce que nous avons fait avec sœur Angélique.

C’est une étrange fin d’année. Jenny m’apprend, peu de temps avant de partir en vacances, qu’elle me quitte pour se mettre avec une fille, Manon, la pom-pom girl rousse ; mes parents adoptifs m’annoncent qu’ils m’ont loué un appartement près de Toulon pour que je continue mes études à l’université.

Un peu plus tard, alors que le lycée allait fermer ses portes pour les vacances, nous apprenons, Roxane et moi, que sœur Angélique a finalement quitté le campus ainsi que l’état de religieuse pour rejoindre la vie normale.

Une surprise plus grande m’attend : un matin, le carillon sonne, je vais ouvrir et me trouve, sur le pas de la porte, face à une jeune femme rousse dont les cheveux sont relevés sur la tête, et dont les yeux sont masqués derrière une paire de lunettes de soleil. Elle porte une jupe grise et un tailleur. Il me semble la reconnaître. Je la parcours du regard, de haut en bas ; je sursaute à la vue de ses jambes gainées d’un voile noir et soyeux, de ses pieds chaussés d’une élégante paire de bottes en cuir noir, hautes et à lacets.

— Je viens retrouver le compagnon qui a su m’aimer dans toute mon intimité, me dit-elle d’une voix suave.

Mon cœur bondit dans ma poitrine ; je chavire sous le coup de l’émotion ; je serre contre moi la jeune femme que je croyais ne plus revoir.

— Ma sœur...

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0833-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1588-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — Séances majeures / Isabelle Delange

E00002 — Dogging / Frédéric Mancini

E00003 — La Castratrice / Lino Lechêne

E00004 — Fesses rouges / Italo Baccardi

E00005 — La Fugueuse / Rachida Glamour

E00006 — L'homme soumis / Alégarec

E00007 — Escort Girl / Alysson Heffner

E00008 — Hôtesses de caisse / Gaëlle Bertignac

E00009 — L'épouse libertine / Hervé Gratiano

E00010 — Safari Sexuel / Adrien Carel

E00011 — Perversions discrètes / Adrien Carel

E00012 — Moiteurs malgaches / Aurore Tavernier

E00013 — Fantasmes pervers / Claude Delbouis

E00014 — La Filles aux bottes / Frédéric Mancini

E00015 — Chaudes beurettes / Frédéric Mancini

E00016 — Bondage / Claude Delbouis

E00017 — Honk Kong Dolly / Moera Coon

E00018 — Transgenre / Sofia Azuria

E00019 — Nuits d'Asie / Patrick Saint-Just

E00020 — La Femme à l'envers / Adrien Carel

E00021 — Mes fessées / Stella O.

E00022 — Les Scandaleuses / Cornelius

E00023 — Fantaisies perverses / Italo Baccardi

E00024 — Folles nuits au Zaïre / Patrick Saint-Just

E00025 — Insatisfaite / Adrien Carel

E00026 — La salle d'attente / Carmen Ritz

E00027 — Les Prédatrices / Carlo Vivari

E00028 — Happy Fucking / Marc Berjaud

E00029 — L'institut des fantasmes / Claude Delbouis

E00030 — Le Contrat / Cornelius

E00031 — Des Maîtresses exigeantes / Gilles de Saint-Avit

E00032 — Glory Holes / Frédéric Mancini

E00033 — Prête à tout pour réussir / Patrick Saint-Just

E00034 — Le valet / Christophe Siébert

E00035 — Fleurs lascives / Italo Baccardi

E00036 — Reality Show / Bernard Margeride

E00037 — Le mange-femmes / Christophe Siébert

E00038 — Dressage conjugal / Jean-Charles Rhamov

E00039 — Les jouets de Thérèse / Achille Letton

E00040 — De vraies poupées / Frédéric Mancini

E00041 — La punition / Jean-Charles Rhamov

E00042 — Soumission / Gilles de Saint-Avit

E00043 — Chaudasse! / Christophe Siébert

E00044 — Chauds les fantasmes / Claude Delbouis

E00045 — Lubriques Tropiques / Sylvain Parker

E00046 — Femme fontaine / Stella O.

E00047 — Plaisirs secrets / Anita Werther

E00048 — Le sang des femmes / Chadorle

E00049 — Fucking machines / Frédéric Mancini

E00050 — Le sex master / Jean-Charles Rhamov

E00051 — Culs et chemises / Italo Baccardi

E00052 — Traditions perverses / Claude Delbouis

E00053 — Détournements / Christophe Siébert

E00054 — Cercles vicieux / Marie Dange

E00055 — Les Amours rouges / Sylvain Parker

E00056 — Humidités / Frédéric Mancini

E00057 — Dressage d'une secrétaire / Alégarec

E00058 — Docile / Christophe Siébert

E00059 — Le Servant / Carlo Vivari

E00060 — Les Nuits de cuir / Jean-Charles Rhamov

E00061 — Exhibitions conjugales / Hervé Gratiano

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com